Ce roman est une œuvre d’imagination. Toute ressemblance entre ses personnages et des personnes vivantes ou ayant vécu ne pourrait être que fortuite.

© Éditions du Bébé Noir.

ISBN : 9782744825491

I

L’homme regarda sa montre. Déjà cinq heures du matin. Il eut un frisson. Dehors, la nuit devait être glaciale. Il était épuisé. Il croqua une dragée de Kola Astier (antineurasthénique, régulateur du cœur, excitant du système musculaire, en vente libre dans toutes les pharmacies) et éteignit la lumière.

Dans l’obscurité, il ouvrit la dernière des quatre boîtes d’Ektachrome 16 mm inversible et, à tâtons, engagea les trente mètres de film dans la spirale de la cuve de développement.

La préparation pour le premier bain de révélateur était dans une petite bonbonne de plastique, qu’il se rappelait avoir posée à sa droite, sur la tablette. Il la prit, en versa le contenu dans la cuve et, dès que ce fut fait, se rendit compte de son erreur. La fatigue et l’énervement lui faisaient faire des conneries. Il venait de verser le révélateur chromogène, celui qu’on n’utilise qu’après le bain de blanchiment et la pause d’inversion.

Il étouffa un juron et, sans perdre une seconde, remit à l’aide d’un entonnoir le liquide dans son récipient. Il lui substitua le premier bain, espérant qu’il n’aurait pas eu le temps de faire effet. Il ignorait à peu près tout de la technique de laboratoire et ne savait pas quelles pouvaient être les conséquences de son erreur.

Le reste de l’opération se déroula sans incident et, quand il ralluma en mettant le film à sécher dans la soufflerie, il n’osa pas regarder si l’image avait souffert. Il verrait cela à la projection.

Il installa l’écran et l’appareil, colla bout à bout les trois premières bobines. Il enlèverait les amorces plus tard.

La dernière bobine étant sèche, il la scotcha à la suite des autres en évitant toujours, par une sorte de superstition, de la vérifier. Puis, en commençant par la fin, il enroula le film sur une bobine unique qu’il mit sur le projecteur.

Il s’aperçut que ses mains tremblaient et prit le temps de se verser un verre de scotch, qu’il but d’un trait avec une grimace. Sans glace, l’alcool lui brûlait l’estomac. Il se sentit pourtant mieux.

– On peut y aller, murmura-t-il pour lui-même.

Il éteignit, lança le projecteur.

Les premières images étaient terriblement floues et, avant de s’asseoir, il fit le point. Il n’était pas très adroit et ne parvint pas à obtenir une netteté totale. Peut-être le léger flou qui subsistait venait-il simplement de la prise de vue. Il renonça à faire mieux et concentra son attention sur l’écran.

On voyait en gros plan un portrait de Karl Marx, auquel succéda celui de Mao puis celui de Che Guevara. La caméra avait été tenue à la main par un amateur. Cela donnait une image tremblotante.

Il y eut ensuite un plan général, pris avec la caméra sur pied. Les portraits de Marx, de Mao et de Guevara étaient des posters fixés, en guise de décor, sur un mur devant lequel une fille se dandinait. C’était une fausse blonde assez vulgaire et trop dodue, genre poufiasse, qui devait avoir une vingtaine d’années. Elle regardait du côté de la caméra, paraissant écouter quelqu’un. Elle eut un petit rire et ses lèvres bougèrent. Le film n’était sonorisé d’aucune manière et l’on n’entendait, dans la pièce, que le ronron du projecteur, mais on devinait aisément qu’elle disait : « D’accord ! » ou quelque chose comme ça.

La fille commença à se déshabiller. Quand elle eut enlevé son pull, sous lequel elle était nue, il y eut un effet de zoom, hésitant et raté, saccadé, pour cadrer en gros plan sa poitrine. Obéissant sans doute à un ordre qu’on lui donnait, la fille se tourna légèrement pour être bien face à la caméra et se malaxa les seins. Puis il y eut un zoom arrière, aussi malhabile que le précédent, et l’image revint en plan général pendant que la fille dégrafait sa jupe.

Elle était en slip noir et en porte-jarretelles noir, avec des bas noirs et des escarpins noirs. Elle porta la main au porte-jarretelles pour le défaire mais s’interrompit, levant la tête vers la caméra. Elle rit à nouveau, fit un « oui » qui se lisait sur ses lèvres et descendit le slip sur ses cuisses, par-dessus le porte-jarretelles qu’elle conserva. Elle fit tournoyer le slip au-dessus de sa tête et le lança vers la caméra en riant encore, après quoi elle attendit, les bras ballants, l’air stupide.

Un zoom avant vers son pubis, mal cadré, révéla plusieurs gros boutons qu’elle avait sur l’aine, rougeâtres et peu ragoûtants. Il y eut un faux raccord et l’entrejambe de la fille parut sur l’écran, filmé de très près, caméra à la main. Le plan était légèrement plus flou encore que les précédents. Démesurément agrandie par la projection et éclairée trop crûment, la fente du sexe était singulièrement peu excitante. Les petites lèvres étaient violacées, les couleurs de la pellicule ayant été malmenées par le développement rudimentaire, et rappelaient un morceau de viande resté longtemps à l’étal d’une boucherie. Un doigt, dont l’ongle était agressivement verni de rouge vermillon, entra dans le champ par le haut de l’écran, s’insinua entre les replis, s’enfonça dans le vagin d’où il ressortit luisant d’humidité, gagna le clitoris qu’il se mit à caresser. Il n’était nul besoin de voir le visage de la fille pour deviner son total manque de conviction : elle se masturbait mécaniquement, sans le moindre abandon ni le moindre plaisir, et cela se sentait à la façon dont elle manœuvrait son bouton.

L’image repassa brusquement, sans raison, en plan général. La caméra avait seulement été rapprochée, dans un axe un peu différent de celui de tout à l’heure. La fille se caressait toujours mais, nouveau faux raccord, était désormais assise sur une chaise. Consciencieusement, elle fermait les yeux et rejetait la tête en arrière pour simuler la volupté, mais en vain.

Elle s’arrêta et, redevenue parfaitement inexpressive, attendit de nouvelles instructions en regardant du côté de la caméra. De dos, quelqu’un entra dans le champ. C’était de toute évidence l’opérateur, qui laissait sa caméra tourner seule. Il était vêtu d’une combinaison de motard, en cuir noir, et ses mains étaient gantées. Lorsqu’il se retourna, on put constater qu’il portait une cagoule, de cuir également. Il tenait un rouleau de cordelette, avec laquelle il entreprit de lier les poignets de la fille. Celle-ci les lui tendait obligeamment. Il était visible qu’elle se retenait pour ne pas éclater de rire et toute la scène avait un côté dérisoire, ridicule et minable.

Le cagoulard lui lia aussi les chevilles, puis la ficela sur la chaise. Sans doute dut-il serrer un peu trop fort, car elle fit une grimace et lui dit quelque chose. Il ne parut pas s’en soucier et elle gonfla ses joues en secouant la tête, comme font les enfants lorsqu’on les ennuie.

Quand elle fut attachée, il se releva et, dos à la caméra, fourragea dans son pantalon. Campé devant elle, il la prit par la nuque et lui plaqua le visage contre son bas-ventre. La fellation, qu’on devinait sans la voir, dura une dizaine de secondes puis l’écran devint opaque. C’était l’amorce marquant la fin de la première bobine.

Sur les premières images qui réapparurent, les poignets liés de la fille étaient montrés en gros plan, puis ce furent ses chevilles. La caméra reprenait ensuite place sur son pied, au même endroit que précédemment, et le cagoulard revint après l’avoir mise en route. La position de la chaise avait été, par rapport à l’appareil de prises de vue, modifiée de manière à rendre bien visible le sexe de la fille, qui était attachée avec les genoux très écartés et immobilisés. Le cagoulard était muni d’un godemiché d’imposant calibre. Il le brandit devant le visage de la fille, qui eut instinctivement un mouvement de recul et rejeta la tête en arrière, mais il le rapprocha de ses lèvres et le lui mit de force dans la bouche.

La caméra était trop éloignée pour qu’on pût distinguer l’expression de ses yeux, d’autant que l’image était toujours un peu floue et que les couleurs « dégueulaient » horriblement, voilant régulièrement la pellicule de traînées tantôt rouges et tantôt pisseuses ; mais elle devait pleurer, car le maquillage de ses yeux se mit à ruisseler sur ses joues. Comme elle secouait follement la tête pour tenter de recracher l’olibos, le cagoulard la prit par les cheveux, l’immobilisant, et le lui enfonça profondément dans la gorge. Elle devint très rouge et, s’étranglant, fut secouée de nausées.

Il lui retira enfin l’engin de la bouche. Elle haletait. Quand elle eut repris souffle, elle se mit à parler et, à en juger par son animation, sans doute même criait-elle, engueulant véhémentement son bourreau.

Si tel était le cas, celui-ci n’en avait cure. Il était passé derrière elle et, se penchant, il présenta le godemiché à l’entrée de son vagin. Il l’y enfourna d’un seul coup vif, jusqu’à la garde. La fille dut avoir mal et hurla.

Le cagoulard revint vers la caméra et, sans l’arrêter ni la déplacer, zooma pour avoir en gros plan le visage sur lequel coulaient des larmes. Puis la fille eut une secousse, comme si on lui tirait violemment les cheveux en arrière, et on les lui tirait apparemment, et elle hurla encore.

Dans le silence de ce hurlement muet, qu’accompagnait seul le bourdonnement monotone du projecteur, l’homme qui visionnait le film eut un rire. Il s’amusait beaucoup et trouvait le programme à son goût. Il n’était même plus inquiet au sujet de la dernière bobine ; passionné par le film, il avait totalement oublié l’incident de tout à l’heure.

Le cadrage revint en plan général, légèrement plus resserré qu’au préalable, et le cagoulard refit irruption sur l’écran.

Il manipula longuement l’olibos, le faisant entrer et sortir du vagin selon des cadences variées. La fille, le regard dur, ne bronchait plus. Cela dura près de deux interminables minutes, mais l’homme qui regardait le film ne donna aucun signe de lassitude. Il se penchait en avant vers l’écran qui le fascinait et, le souffle court, ne perdait pas une miette du spectacle.

Pendant que passait devant l’objectif l’amorce séparant la seconde bobine de la troisième, il eut un « ah ! » à la fois impatient et ravi et, ouvrant son pantalon, en sortit sa verge. Il n’était pas vraiment en érection mais se mit néanmoins à se caresser, les yeux rivés sur l’écran.

Profitant de ce qu’il avait dû recharger la caméra, le cagoulard l’avait déplacée de quelques dizaines de centimètres. La fille était maintenant cadrée de trois quarts, en plan relativement rapproché mais qui la laissait voir tout entière. La bobine ne comportait qu’un seul plan fixe.

Le cagoulard, cette fois, apparut avec une cravache. La fille protestait énergiquement, remuant la tête en tous sens et parlant, si l’on en croyait les mouvements de ses lèvres, beaucoup et très vite. Cela aussi fit rire le spectateur unique du film, et il s’enfonça dans son siège pour jouir plus confortablement de la suite des évènements.

La fille regarda avec terreur la cravache se lever, brandie au-dessus d’elle. La lanière s’abattit brusquement dans le vide, surprenant la malheureuse qui, d’instinct, avait baissé la tête et rentré son cou dans les épaules pour se protéger.

Elle leva les yeux vers le cagoulard, hébétée, reprenant espoir : peut-être s’agissait-il, après tout, d’une mauvaise plaisanterie et de rien d’autre. Imagina-t-elle que les choses allaient en rester là et que son tourmenteur allait la libérer ? Elle se remit à pleurer et, secouée de sanglots nerveux, essaya de sourire – et son sourire était de ceux qui demandent grâce, humblement.

Les larmes l’empêchèrent vraisemblablement de voir venir le coup, car elle ne fit rien, cette fois, pour tenter de le parer. La lanière lui cingla le visage. Sa bouche s’ouvrit pour un hurlement fou. Et c’était, cette fille qui hurlait et qui hurlait sur l’écran sans qu’on entendît un son, quelque chose d’atroce et d’hallucinant, quelque chose qui, pourtant, n’arracha qu’un grognement de satisfaction à l’homme qui, de plus en plus excité, regardait cela dans la solitude d’une chambre miteuse transformée en laboratoire improvisé.

Une marque rouge barra bientôt le visage de la fille d’une pommette à la base de l’autre joue, laissant un sillon plus profond sur le nez.

La cravache s’abattit pour la deuxième fois et cueillit son sein droit qui, presque immédiatement, se zébra à son tour. Déjà, la lanière lui frappait les cuisses, puis le ventre. Le cagoulard se déchaîna et les coups se mirent à pleuvoir dru, avec une imprévisible et terrible précision, sur tous les endroits où la peau est particulièrement vulnérable et sensible.

La fille ne pouvait rien faire pour y échapper. Elle secouait vainement la tête, hystériquement, et ses cheveux volaient. Chaque coup lui arrachait un cri et son visage se tordait convulsivement sous la douleur.

Son corps était strié de pourpre. Un coup plus violent lui déchira la peau sur un mamelon et du sang perla.

L’homme qui regardait l’écran se masturbait frénétiquement.

La flagellation ne prit fin que lorsque le chargeur de la caméra fut épuisé et que défila l’amorce annonçant la dernière bobine.

L’homme continua à se masturber en attendant la suite et, glissant la main gauche dans la poche de son pantalon, il y caressa le couteau à cran d’arrêt qui, replié, s’y trouvait. Il émit une sorte de gloussement rappelant celui d’un fin gourmet qui, les hors-d’œuvre terminés, s’apprête à savourer le plat de résistance dont il sent déjà le fumet.

Tout de suite après l’amorce, du rouge apparut sur l’écran. Du rouge sale, inégalement réparti sur toute la surface de l’image en coulées plus ou moins sombres qui composaient un étrange ballet abstrait.

L’homme se leva, abasourdi. Une désagréable impression de vide lui vrilla les entrailles.

Subitement, il se rappela son erreur pendant le développement et comprit tout. La confusion entre les deux bains successifs de révélateurs avait été fatale ; il n’y avait rien sur la quatrième bobine.

Il se jeta contre l’écran, le frappant des poings et de la tête, et il se mit à pleurer.

– Raté, s’écria-t-il, c’est raté !

Il eut un gémissement sourd et fut consterné par une chose à laquelle, dans son désespoir, il n’avait d’abord pas songé.

– Tout est à refaire, balbutia-t-il. Il va falloir que je recommence avec une autre…

Il se maîtrisa, reprit ses esprits et, plein d’une résolution farouche, arrêta le projecteur d’où il arracha la pellicule gâchée.

Il fit un feu de vieux journaux dans la cheminée et l’y jeta. Quand le film eut flambé jusqu’au bout, il alla vers le lavabo et y versa le contenu des bonbonnes. Les deux révélateurs, le bain de blanchiment, le fixateur, tout y passa.

Alors, il enfila sa gabardine et sortit, fermant soigneusement à clef derrière lui.

II

Sidoine Aubry sonna plusieurs fois en vain et allait repartir, pensant s’être trompé de villa, quand un jeune type en bras de chemise vint enfin lui ouvrir.

– Je suis attendu, fit Sidoine. Je viens pour un reportage…

Le gars était au courant et le laissa entrer, puis le guida vers le premier étage en l’interrogeant.

– C’est quoi, le canard où vous travaillez ?

– Papillon.

– Eh, rugit le type, minute ! Papillon, c’est un journal d’extrême-droite, ça ?

– Si vous voulez. Disons que c’est un hebdomadaire qui défend certaines valeurs traditionnelles.

Le jeune type s’était arrêté et le regardait comme s’il eut été martien.

– Ben merde alors ! marmonna-t-il. On va pas beaucoup s’entendre, vous et moi. Je suis Jean-Jacques, l’assistant de Michel Radin.

– Le réalisateur ?

– Oui. Ça m’étonne qu’il vous ait accepté sur le plateau. Il est comme moi, plutôt de gauche et même d’extrême-gauche.

Sidoine eut un sourire méprisant.

– Que ça lui plaise ou non, expliqua-t-il, il est bien obligé de me laisser assister au tournage. Mon rédacteur en chef est un ami de son producteur.

– Jack de Dantz ? Ça ne me surprend pas. Bon, venez. J’espère que vous ne raconterez pas trop d’idioties dans votre torchon.

L’assistant le conduisit à un grand salon, où le tournage avait lieu.

On avait poussé la plupart des meubles dans un coin et installé un immense lit au milieu de la pièce qu’encombraient des câbles, des boîtiers électriques, des lampes et des réflecteurs. Sur le lit, une fille nue s’activait, de la bouche et des mains, sur le membre désespérément mou d’un costaud décorativement tatoué. En attendant qu’elle eut obtenu le résultat souhaité, un petit bonhomme sale et barbu, vêtu d’un caban malgré la chaleur d’enfer, mégot éteint visé aux lèvres, réglait les éclairages en faisant, avec un épouvantable accent parigot, des plaisanteries obscènes sur la méforme du comédien. Plus loin, sur un divan, une brochette de gens à poil entourait un quadragénaire d’allure débonnaire qui, en tirant sur une bouffarde noircie par l’usage, bavardait avec l’opérateur.

L’assistant fit les présentations.

– Sur le lit, c’est Véronique. Elle tient le rôle de la soubrette. Le garçon, c’est Roger. On l’appelle Pine d’Acier mais il est un peu fatigué, aujourd’hui. L’électricien, c’est Étienne.

– Qu’est-ce que c’est, Jean-Jacques ? demanda l’homme à la bouffarde.

– C’est le journaleux que le père de Dantz t’envoie. Sais-tu dans quel canard il écrit ?

Le fumeur de pipe eut une grimace affirmative qui en disait long sur son manque d’enthousiasme. Il se leva quand même et vint serrer la main de Sidoine.

– Michel Radin, se nomma-t-il. Vous avez fait bon voyage ?

– Oui, sauf qu’il m’a fallu deux heures pour sortir de Paris.

Radin semblait s’en foutre totalement.

– Ah, fit-il. Vous comptez rester longtemps ?

– Jusqu’à demain. J’espère qu’il reste une chambre à l’hôtel.

– On nous a virés de l’hôtel hier, rigola une grande et plantureuse rousse qui, assise sur le divan, se tripotait nonchalamment le sexe comme si elle eut été seule. Il paraît que nous gênions les autres clients en nous baladant tout nus dans les couloirs !

Ce souvenir fit rire le gars qui, sur le lit, n’arrivait toujours pas à l’état de fermeté nécessité par la scène à jouer.

– Si tu te marres, lui lança Radin, ça ne viendra jamais. Concentre-toi, bon sang !

– Je vais relayer Véronique le temps de le mettre en forme, suggéra la rousse coupable de l’avoir fait rire.

– C’est ça, acquiesça Radin.

Il se tourna vers Sidoine.

– Avec elle, dit-il, ça ne traînera pas.

Elle transformerait un agonisant en satyre.

– Qui est-ce ? demanda Sidoine.

– Agnès Lépicier. Elle joue sous le nom de Lulu Libido. C’est un drôle de numéro. Généralement, les filles qui font du hardcore sont surtout motivées par l’argent. Elle, elle prétend qu’elle fait ce métier pour le plaisir. Je crois bien qu’elle dit la vérité.

Agnès s’était jetée sur le sexe de Roger avec la gloutonnerie d’une miséreuse n’ayant rien mangé depuis huit jours et à qui l’on aurait offert un sandwich aux rillettes. Elle le happa et le fit disparaître jusqu’au scrotum entre ses lèvres avides.

– Ne vous tracassez pas pour l’hôtel, confia Radin à Sidoine. Toute l’équipe loge à la villa. Comme ça, nous sommes sur place pour travailler. Vous dormirez aussi ici ce soir, si ça vous va.

Sans attendre la réponse, il appela l’opérateur.

– Prépare-toi, Serge. Dès qu’il bande, on tourne.

– Je fais quoi ?

– Commence en gros plan. Après, je te guiderai.

– Pour le son, ça ne sera pas gênant ? questionna Sidoine.

– Le son ? Vous voulez rire ! Il y a belle lurette que tous les films pornos sont postsynchronisés en studio ! Le résultat est nettement moins bon, mais ça revient moins cher aux producteurs.

Il soupira.

– Les films « X » pourraient ne pas être plus mauvais que d’autres, affirma-t-il, mais il faudrait pouvoir les tourner dans de meilleures conditions. On doit faire un long métrage en un jour ou deux. Cette fois, nous faisons deux films en trois jours, avec les mêmes acteurs et dans le même décor. Nous avons terminé le premier il y a quelques heures ; nous commençons le second.

– Et c’est quoi, celui-ci ?

– Une histoire idiote, comme d’habitude. Les producteurs exigent des scénarios débiles. Ils disent que le public de ce genre de films n’aime que ça.

Radin paraissait infiniment découragé. Il fit signe à son assistant.

– Où est passée la maquilleuse ? Il faudrait faire un raccord à la bouche de Véronique, tout son rouge est parti.

– On n’a plus de maquilleuse jusqu’à ce soir, lui rappela Jean-Jacques. Comme on ne peut plus dîner à l’hôtel, elle est partie acheter de quoi préparer la bouffe. Je vais dire à Véronique de se remettre du rouge.

– Trop tard, le retint Radin. Roger s’est enfin décidé, il faut en profiter.

– Allons-y tant qu’c’est dur ! pouffa Étienne, l’électro, en branchant la lampe flood portative.

– Le clap, merde ! on oubliait le clap !

Jean-Jacques tendit face à la caméra, juste devant le visage de Véronique qui avait repris buccalement possession de Roger, une simple ardoise avec le numéro de la prise. Sidoine lut le titre du film en tournage, calligraphié en capitales sur le cadre de bois : Les Suceuses lubriques.

– Le clap est pris ? s’impatienta Radin. Moteur !

– Attendez, protesta l’assistant-opérateur. J’ai pas encore pris le diaph !

– Tu charries, l’engueula son chef. T’avais tout le temps pour ça !

– Ben non, s’excusa en rougissant l’apprenti technicien tout frais sorti de l’I.D.H.E.C., j’étais occupé à préparer des chargeurs de pelloche vierge.

– Pressons, s’inquiéta Radin, sans quoi cet animal va encore nous faire défaut.

– Mais non, s’indigna Roger. Je suis long à bander, mais quand je bande, je bande. Vous avez tout votre temps, les mecs !

Enfin, la lumière étant mesurée et le diaphragme de l’objectif réglé à la bonne ouverture, on put commencer.

– Moteur ! rugit Radin.

Jean-Jacques tira Sidoine par la manche.

– Poussez-vous, fit-il. Vous faites de l’ombre sur les fesses de Véronique et ça se verra si la caméra prend du recul. Vous pourriez au moins faire attention à ne pas emmerder ceux qui travaillent !

Vexé, Sidoine recula et se réfugia derrière l’opérateur. Fasciné, il ne quittait pas des yeux la bouche de Véronique qui enserrait la verge roide et énorme de son partenaire. Il était surtout impressionné par la longueur et le diamètre de ce piston rose, sur lequel couraient de grosses veines saillantes et qui, avec la régularité d’une machine-outil, allait et venait entre les lèvres voraces de la fille.

– Bon, ordonna Radin, ça ira comme ça pour la fellation. Titille un peu le gland avec le bout de ta langue.

Agnès s’exécuta.

– Serge, fit Radin à l’opérateur, tu vas élargir en reculant, pour les avoir tous les deux en plan général.

Serge marcha sur le pied de Sidoine.

– Rangez-vous, derrière ! lança-t-il sans cesser de filmer.

Sidoine fit un pas de côté, bouscula un acteur nu qui regardait aussi et qui lui adressa un juron. Il s’aperçut que toute l’équipe s’était, comme lui, réfugiée derrière l’opérateur. Il comprit pourquoi lorsque Radin commanda à celui-ci :

– Tu les contournes maintenant, coco, et tu passes carrément de l’autre côté. Toujours en plan large.

Tout le monde, en effet, suivit Serge dans son mouvement. C’était la seule solution pour éviter d’avoir quelqu’un d’inopportun dans le champ de la caméra.

Serge, tenu aux hanches par son assistant pour être guidé, passa sur le lit en rampant. La lourde caméra 35 mm qu’il portait sur l’épaule, l’œil collé au viseur, panoramiquait avec presque autant de précision que si elle eut été montée sur les rails d’un travelling. Sidoine admira le tour de force : ce type connaissait rudement bien son boulot.

– J’ai le cul de Véronique au premier plan, déclara Serge quand il fut passé de l’autre côté du lit.

– C’est parfait, jubila Radin. Tu vas remonter le long de ses reins pour rattraper son visage en gros plan.

– J’peux pas. J’vois que ses cheveux.

– Vas-y quand même, tu me diras quand tu n’auras plus qu’eux dans le cadre.

– J’y suis.

– Véronique, tourne la tête. Pas comme ça, tu caches la queue de Roger avec ton épaule ! De l’autre côté, chérie, de l’autre côté !

– Comme ça, confirma Serge, c’est très bien. Je vois le visage et la pine.

– Véronique, tu reprends Roger dans ta bouche. Ferme les yeux, mets-y davantage d’ardeur !

– Touche-lui les couilles en le suçant, intervint Jean-Jacques.

– Terrible ! jubila Serge. Avec ses ongles maquillés, c’est très chouette !

– Fais semblant d’aimer ça, ma chérie, grogna Radin. N’oublie pas que tu es amoureuse de lui, dans le scénario !

Sidoine tendait le cou pour mieux voir. L’exhibitionnisme de cette fille, qui faisait sur commande et devant tout le monde ce que les femmes, dans la vie normale, ne font à leurs amants qu’en se faisant prier et sans témoin, lui paraissait incroyable et faisait battre la chamade à son cœur. Il imaginait que c’était son sexe à lui qu’elle engloutissait entre ses lèvres et qu’elle pompait. Il se rendit compte qu’il était excité et, gêné, regarda ceux qui l’entouraient pour voir s’ils s’en étaient aperçus. Il fut soulagé. Personne ne lui accordait la moindre attention. Il vit qu’Agnès se touchait le clitoris en observant sa camarade à l’ouvrage. Se sentant regardée, elle se tourna vers lui, surprit son regard et lui sourit.

– L’odeur m’excite, murmura-t-elle. Pas vous ?

Il remarqua que cela sentait effectivement très fort le sexe et la sueur, et son estomac se souleva. Il répondit à Agnès par un geste qui signifiait tout et rien à la fois et, à nouveau, observa le couple qu’on filmait.

– Tu laisses la caméra sur la verge de Roger, ordonna Radin à Serge. Toi, Véronique, tu te relèves et tu t’assois sur elle, face à nous, en écartant bien les cuisses pour montrer les détails de la pénétration à la caméra.

– Plus que dix mètres de pellicule, informa l’assistant de Serge qui surveillait le compte-tours de la caméra.

– Fais vite, demanda Radin à Véronique. On terminera le plan par la pénétration.

Véronique avait enjambé son partenaire et s’était saisie de son membre, abondamment lubrifié de salive, pour le diriger vers l’entrée de son vagin. Roger, de deux doigts, lui écartait les petites lèvres afin de faciliter la pénétration.

Le gland fut happé par le sexe de Véronique qui, s’asseyant, s’empala entièrement sur le phallus.

La caméra ronronna soudain plus bruyamment, tournant à vide. Le chargeur était terminé.

– Juste à temps ! triompha Radin. Ne bougez surtout pas, on raccorde dans un autre axe.

Serge abandonna la caméra à son assistant, qui démonta le chargeur pour le remplacer. Véronique, les yeux clos, soulevait rythmiquement sa croupe pour faire aller et venir en elle le membre de Roger, pour le plaisir et pour entretenir son érection.

– Tu peux nous faire une petite éjaculation ? demanda Jean-Jacques à Roger.

– Quand vous voudrez. Maintenant, je suis en pleine forme.

– Si tu préfères, on peut attendre demain pour la tourner…

– Non, insista le comédien, ça ira.

Radin se tourna vers une fille brune qui, jusqu’alors, n’avait rien dit et avait observé le tournage avec attention.

– Ça va être à toi, lui dit-il. Ne sois pas inquiète, ça se passera très bien.

– Courage ! chuchota Jean-Jacques à la fille.

Et il l’embrassa sur la joue.

– C’est une débutante, expliqua Radin à Sidoine. Elle n’était pas dans le premier film, ça va être sa première scène hard. Elle est impressionnée, c’est normal.

Il interrogea Jean-Jacques :

– Au fait, Carole n’a toujours pas appelé ? C’est tout de même curieux, ce faux bond. D’habitude, elle est sérieuse dans le travail. Elle aurait pu au moins téléphoner !

Il s’adressa de nouveau à Sidoine :

– Florence a été engagée au dernier moment pour remplacer une comédienne qui n’est pas venue. On a envoyé quelqu’un chez elle : personne. Elle a complètement disparu. Puisque vous êtes un ami de Jack de Dantz, vous la connaissez peut-être. Elle va souvent chez lui, quand il organise des soirées.

Il fouilla dans un dossier caché sous le lit, en tira une photo froissée et la tendit à Sidoine. Carole était une fausse blonde trop potelée, d’allure vulgaire, qui ne paraissait guère avoir plus de vingt ans. Sidoine regarda la photo et la rendit à Radin.

– Non, fit-il, je n’ai jamais vu cette fille. De toute façon, je ne suis jamais allé aux soirées de de Dantz. De quoi s’agit-il ?

– De partouzes, ricana Jean-Jacques. Votre ami de Dantz vote à droite, pour l’ordre et la morale, mais il gagne son fric en produisant des films pornos et oblige les filles qu’il engage à participer aux réunions qu’il organise pour distraire ses petits copains. Il paraît que votre rédacteur en chef est un habitué. Si les filles refusent, il ne les engage plus et se débrouille pour les brûler auprès des autres producteurs.

– C’est un vrai salaud, confirma Véronique tout en continuant à se faire consciencieusement besogner par Roger. Je suis allée à deux ou trois de ses soirées : les trucs qu’on m’a fait faire, c’était pas croyable !

– J’y suis aussi allée quelquefois, déclara Agnès. Même moi, ça m’a dégoûtée !

Les comédiens mâles firent chorus avec l’opérateur et l’électricien pour rire démonstrativement.

– On a de la peine à te croire, plaisanta quelqu’un. Toi, pourvu que tu aies des prépuces à écumer, t’es contente !

Agnès regarda avec indignation celui qui avait parlé, un petit balèze qui roulait des épaules et exhibait fièrement de colossaux attributs virils. On l’avait présenté à Sidoine sous le nom d’Alain Dépouilley, dit Cécil Foudutruc sur les génériques. Agnès allait répliquer mais Radin empêcha les choses de s’envenimer en battant le rappel de son petit monde.

– On prend le clap ! ordonna-t-il. Agnès et Florence, tenez-vous prêtes. On tourne.

Serge reprit Véronique et Roger dans la position où ils étaient tout à l’heure, mais sous un angle différent et en plan plus éloigné, la caméra sur pied.

– Agnès, commanda Radin, tu vas t’approcher d’eux et avoir un geste de surprise, mais Roger te prendra par la main et t’attirera vers son sexe. Il le retirera de la chatte de Véronique et tu le prendras dans la bouche. T’as bien compris ? Bon, vas-y.

Agnès entra dans le champ, eut un mouvement théâtral. De toute évidence, ses possibilités dramatiques étaient des plus limitées mais elle faisait son travail avec beaucoup de conscience. Roger, comme prévu, la prit par la main et la fit se pencher sur lui. Véronique se leva, libérant le phallus. Agnès s’en empara, le caressa, le masturba un peu, le promena sur son visage où il laissa des traces humides, le prit enfin entre ses lèvres.

Elle se tenait accroupie, les fesses surélevées et, d’où il se trouvait, Sidoine lui voyait parfaitement le sexe, qui béait. Il remarqua des gouttelettes blanches et nacrées qui suintaient de la fente : elle était si excitée qu’elle mouillait. Sidoine en ressentit un malaise. Tant d’impudeur, de la part de cette fille aimant passionnément le sexe, le gênait horriblement. Il détourna son regard et, par hasard, le posa sur Florence. Celle-ci semblait morte de trac et tremblait nerveusement. Jean-Jacques s’en aperçut également et lui prit la main, qu’il serra doucement en lui souriant. Elle parut trouver un peu de réconfort dans ce geste de complicité et de compréhension, et cligna des cils pour signifier que tout allait bien se passer.

– Véronique, tonna Radin, ne reste pas plantée bêtement, les bras ballants ! Et ne regarde pas vers moi, nom de Dieu ! la caméra tourne !

– Agenouille-toi près d’Agnès, indiqua Jean-Jacques. Agnès, laisse-lui prendre la queue de Roger dans la bouche à son tour.

– Bravo, exulta Radin, continuez comme ça ! Faites une fellation à deux, sucez à tour de rôle. Serge, tu zoomes lentement pour cadrer leurs visages en action.

Il se tourna vers Florence, lui fit un clin d’œil.

– Ça va être à toi, ma chérie. À mon signal, tu t’approches du groupe, tu éclates de rire, tu écartes Agnès et Véronique, tu enjambes Roger et crac ! tu t’empales sur son sexe ! Compris ?

Elle fit signe que oui. Elle déglutit difficultueusement et se tint prête.

– Serge, fit Radin, tu zoomes pour élargir le cadre, on repasse en plan général. Florence, c’est à toi !

Elle se jeta à l’eau. Elle s’avança, couina ce qui pouvait passer pour un éclat de rire, écarta les deux autres filles et devint très rouge en enjambant Roger.

– Détends-toi ! l’encouragea Jean-Jacques. Tu es très bien, il ne faut pas avoir peur !

– Mais oui, mentit Radin, tu es parfaite !

Elle jeta vers eux un regard mi-reconnaissant, mi-égaré, qu’ils n’eurent pas le cœur de lui reprocher, et, se décidant brusquement, dirigea le pal vers son vagin où elle le fit disparaître. De plus en plus rouge, elle ferma les yeux, se mordit les lèvres et eut un petit gémissement. Sidoine entendit Dépouilley qui, à mi-voix, confiait rigolardement à un autre acteur :

– On voit qu’elle n’a pas encore l’habitude. Elle ne peut pas s’empêcher d’aimer.

L’autre étouffa un rire. Sidoine les foudroya du regard, ce qu’ils ne remarquèrent au demeurant même pas. Qu’est-ce qui permettait à ces deux malotrus, à ces étalons sans cervelle ni moralité de faire de pareilles suppositions ? Il était sûr, lui, que Florence n’avait gémi que parce qu’elle avait honte et que cette honte était douloureuse.

– Agnès, ordonna Radin, place-toi derrière Florence, pelote-lui les seins, penche-toi sur son épaule et embrasse-la sur la bouche. Toi, Véronique, mets-toi sur le côté et caresse-lui le clitoris.

Le groupe se forma. Roger, quoique couché sur le dos et soutenant le poids de Florence, donnait de puissants coups de reins et Florence, à chaque assaut du boutoir en elle, avait un cri rauque. Elle étreignait le visage d’Agnès et lui rendait son baiser. Son plaisir devenait visible même pour Sidoine qui, sans avoir pourquoi, ressentit au cœur un désagréable pincement.

Profitant de ce que son visage était invisible pour la caméra, Roger interpella Radin et Jean-Jacques :

– Quand vous voudrez, l’éjaculation. J’suis prêt !

– Florence, cria Radin, tu te dégages en vitesse ! Véronique, tu termines Roger à la main et toi, Agnès, tu te mets en position pour qu’il jouisse sur ton visage !

Elles obéirent et, au bout de quelques secondes, Roger envoya un long jet de sperme, en saccades, sur la face d’Agnès qui s’en barbouilla. Elle en avait jusque dans les cheveux. Sidoine fut sidéré par l’abondance de cette éjaculation, surtout de la part d’un type qui, tout à l’heure, avait eu tant de mal à bander. Il avait l’impression qu’Agnès était souillée, salie et humiliée, et il en ressentit une sourde satisfaction. Il n’aimait pas cette fille et la méprisait. Elle reprenait cependant le sexe de Roger en bouche et le pompait goulûment pour boire jusqu’à la dernière goutte du nectar dont l’odeur, fade et âcre, se répandait dans la pièce.

– Parfait, cria Radin. Coupez !

La caméra se tut. Il y eut une ovation. Tous se précipitaient vers Florence, lui donnaient de sonores baisers sur les deux joues.

– Alors, triompha Jean-Jacques, tu vois que ce n’était pas si terrible !

Elle riait maintenant.

– Non, avoua-t-elle, c’était bon !

Ces mots mirent un comble à la joie de l’assistance. Sidoine se sentit immédiatement très malheureux. Il était le seul à ne pas congratuler bruyamment la débutante après son baptême du feu.

– Et moi, se plaignit Agnès pour rire, je n’étais pas bien ?

Elle avait encore du sperme sur elle. Sidoine fut pris de dégoût à son endroit.

– Tu as été comme d’habitude, ma chérie, plaisanta Radin. Tu as été merveilleuse !

Et, sous les applaudissements et les vivats de tous, le metteur en scène embrassa son interprète sur la bouche.

Il sembla à Sidoine que c’était lui qui, après les cochonneries qu’elle venait de faire, l’embrassait quand même. Il crut sentir dans sa propre bouche le goût du sperme de Roger et son cœur se souleva. Il sortit précipitamment.

– Où court-il ? demanda Radin.

Sidoine était allé vomir.

III

Liliane, la maquilleuse promue cuisinière, avait bien fait les choses. Le repas, pris en commun, fut un agréable moment de détente pour l’équipe. Tous, techniciens et acteurs, étaient épuisés. Comme il n’était pas question de prendre le moindre retard et qu’on avait, le matin, perdu du temps à cause d’un chargeur qui « bourrait », Radin avait rattrapé son planning en poursuivant le travail jusqu’à vingt-deux heures. Personne n’avait rechigné sauf la grosse Martine Dautremaux, alias Élisa Poum à l’écran, qui avait exigé une pause pour regarder Guy Lux à la télé car elle n’aurait pour rien au monde raté son « Top Club » quotidien et, justement, il y avait ce soir-là Dalida dont elle était inconditionnellement fan.

Le hasard avait placé Sidoine entre Florence et Agnès. La discussion avait naturellement roulé sur des souvenirs de travail. Alain Dépouilley s’était taillé un beau succès en racontant la fois où une débutante avait, après sa première journée de tournage, au cours de laquelle tous les types l’avaient sautée, appris à la cantonade, le plus tranquillement du monde, qu’elle avait la chaude-pisse. Agnès avait rappelé une histoire arrivée avec une autre débutante, quelques mois auparavant : celle-là, au beau milieu de sa première scène hard, s’était subitement mise à pleurer à chaudes larmes. Jean-Jacques s’était fâché et avait essayé d’expliquer à Agnès qu’il n’y avait pas de quoi rigoler de semblable incident, mais elle n’avait strictement rien compris de ce qu’il lui avait dit.

Enfin, au moment du café, la grosse Martine avait reparlé de Carole, la fille remplacée en dernière minute par Florence. On n’en finissait pas de s’étonner de sa défection car sa conscience professionnelle était proverbiale. Radin, plus que quiconque, regrettait son absence.

– Pour moi, expliqua-t-il à Sidoine, c’est une catastrophe. Vous comprenez, c’est une des rares filles qui acceptent de faire les « doubles ».

– Les doubles quoi ? demanda Sidoine.

– Les doubles pénétrations. Un type par-devant, un autre par-derrière. C’est pas pratique à filmer, mais ça plaît énormément au public des salles spécialisées. En général, les comédiens font ça debout. L’opérateur les prend par en dessous, en s’allongeant sur le dos entre leurs jambes.

– Avant, déclara Agnès sur le ton de la conversation mondaine, j’acceptais de faire les « doubles », moi aussi. J’exigeais un petit supplément de salaire, c’était bien pratique pour tout le monde. Et puis, un jour, je crois que c’était sur un tournage de Claude Fazerfiz où l’on faisait trois ou quatre films en même temps, il a fallu que j’en subisse six dans la même journée – six, vous vous rendez compte ? – et, à la fin, j’avais tellement mal au cul que j’ai décidé de ne plus jamais recommencer.

Yvan Letendre, un garçon taiseux qui complétait la distribution masculine, se marra et l’interpella :

– Tu racontes n’importe quoi, fit-il. Pas plus tard que la semaine dernière, un soir après le travail, on t’a partouzée avec le grand Dominique Pliant et on t’a fait une « double », même que t’aimais rudement ça.

– Ça n’a rien à voir, répliqua-t-elle d’une voix glaciale. C’était pour le plaisir, pas pour le travail.

Sidoine se sentait pris de vertige devant ces gens qui gagnaient leur vie avec le sexe, ne parlaient que de sexe et ne pensaient qu’au sexe. Il ne s’expliquait la monstrueuse anormalité de leur comportement qu’en voyant en eux des malades, des pervers et des détraqués.

Seule, Florence lui paraissait échapper à ce cloaque et il lui en était, d’une certaine manière, reconnaissant. Elle avait été à peu près muette pendant le repas et cette réserve, aux yeux du journaliste, la plaçait au-dessus des autres dont l’expansivité, touchant un domaine aussi tabou que la sexualité, le choquait.

Il la regarda. Elle était belle et l’expression de ses yeux était étonnamment pure. Elle lui fit songer à un ange égaré dans une porcherie et parvenant à s’y mouvoir sans être souillé.

À cet instant, elle parla. Avec une toute petite voix de gamine timide.

– Si vous voulez, dit-elle à Radin, je peux en faire, moi, une « double ».

– Tu ferais ça ? demanda le cinéaste.

– Si ça rend service pour le film, oui.

Radin eut un cri de joie et, se penchant au-dessus de la table, l’embrassa.

– Florence, décréta Jean-Jacques, t’es une fille formidable !

Une drôle de boule obstrua soudain la gorge de Sidoine tandis qu’un poids invisible opprima sa poitrine. Il eut envie de prendre Florence par la main et de l’entraîner loin, très loin, de l’arracher à ce milieu qui, inexorablement, allait la pourrir – pire : qui, déjà, commençait sur elle son œuvre odieuse d’empoisonnement moral, un empoisonnement dont elle était, dans son inexpérience, inconsciente.

Il éprouva le besoin de s’isoler, de respirer un autre air que celui que viciaient les gorets réunis autour de la table. Déjà, une partie de l’assistance s’était éclipsée, sans doute pour aller goûter un repos réparateur. Il se leva et sortit.

Il décida de se réfugier dans le salon où l’on avait tourné tout à l’heure et où, avait-il été décidé, il dormirait cette nuit, les chambres de la vaste maison ayant été réparties tant bien que mal pour loger les membres de l’équipe.

Il poussa la porte et se figea, stupéfait.

Alain Dépouilley se tenait au milieu de la pièce, debout, nu comme un ver. Il soutenait par les fesses Véronique qui, sa jupe roulée à la taille et son slip accroché à une cheville, avait passé ses jambes autour des hanches de l’étalon auquel elle s’agrippait et dont l’énorme soc lui pénétrait le sexe.

Au bruit qu’il fit, Véronique tourna la tête et le vit. Elle lui sourit, aussi peu gênée que s’il l’avait surprise prenant une tasse de thé.

– Vous venez ? l’invita-t-elle.

Épouvantablement embarrassé, il ne put que bredouiller, stupide :

Non, je… je vous remercie.

Dépouilley insista, avec ce ton entendu que prennent les hommes pour parler entre eux lorsqu’ils font les quatre cents coups, tutoyant brusquement Sidoine :

– Allez, vieux, arrête de faire le bégueule et viens rigoler ! Quand y’en a pour un, y’en a pour deux !

Sidoine se rendit compte qu’il allait être ridicule s’il s’enfuyait. Il demeura sur place, indécis sur ce qu’il convenait de faire. Dépouilley, nonobstant sa gêne pourtant visible, prit l’avis de Véronique dont il continuait de labourer à grands coups réguliers le sexe ruisselant de cyprine :

– On va distraire un peu notre copain journaliste, tu veux ? Qu’est-ce que tu dirais qu’il te prenne par-derrière, comme ça, sans qu’on bouge ?

– Ah non ! protesta énergiquement la comédienne. Pas de « double », ça me fait mal !

Étienne, l’électro, entra dans la pièce. Il parut saoul à Sidoine, car un sourire béat errait sur ses lèvres, et ses yeux, mi-clos, avaient une expression floue.

– Qu’est-ce qui te fait mal ? interrogea-t-il Véronique.

– Elle dit que c’est la « double », l’informa Dépouilley qui paraissait désolé.

Le petit bonhomme faillit s’étrangler de rire. Il avait fini par ôter son caban, et sa chemise douteuse flottait par-dessus son pantalon trop ample. Sidoine était heureux qu’il eût fait diversion et chercha à l’entraîner vers le corridor, mais l’autre résista et gouailla :

– Depuis quand qu’c’est qu’la « double » te fait bobo, ma cocotte ? Tout à l’heure, Yvan t’a sodomisée et t’as rien dit !

– C’est vrai, ça, dit Dépouilley. Si tu n’as pas mal quand on te sodomise, y’a pas de raison pour que la « double » te fasse souffrir puisque ça revient au même, sauf que t’es baisée en même temps.

La fille hésita et, confuse, désigna Sidoine du menton.

– Bon, admit-elle, je veux bien essayer, mais pas avec lui.

Elle le regarda pour s’excuser :

– Faut pas m’en vouloir. Vous comprenez, je ne vous connais pas… Je préfère faire ça avec des copains.

– Je comprends très bien, s’empressa de déclarer Sidoine. Ne vous inquiétez pas pour moi.

Étienne passa la tête par la porte et cria dans le couloir :

– Arrivez tous, on fait une partouze !

L’œil brillant et la mine satisfaite, il donna à Sidoine une bourrade amicale. Le journaliste s’aperçut alors que la cigarette que fumait l’électricien répandait une odeur bizarre. Du cannabis ou quelqu’autre saloperie, selon toute probabilité. Étienne se méprit sur sa mimique et lui tendit la cigarette. Elle était conique et roulée à la main.

– Tiens mon pote, fit-il. Une herbe colombienne de première bourre.

Sidoine le prit machinalement et s’en trouva immédiatement embarrassé. Il voulut la rendre au bonhomme, mais celui-ci la refusa d’un geste.

– Garde-la, ça te détendra les nerfs. Mais faudra surtout pas raconter ça dans ton menteur !

Il pouffa comme s’il venait de sortir une boutade et, sur place, défit son pantalon qu’il enleva et jeta contre le mur.

Agnès, aussitôt suivie de Serge et de la grosse Martine, fit irruption comme il s’approchait de Véronique, la flamberge déjà dressée entre les pans ouverts de sa chemise.

– Occupez-vous de notre copain journaliste, les nanas ! lança Dépouilley qui n’avait pas cessé de besogner Véronique dont il écartait les fesses largement pour les offrir à Étienne.

Sidoine grimaça. Il n’avait pas du tout envie que ces femelles s’occupassent de lui et n’appréciait nullement qu’on le considérât comme un copain.

La porte était obstruée par Serge, l’opérateur, qui se déshabillait méthodiquement.

Une retraite discrète lui étant de la sorte interdite, Sidoine alla s’asseoir sur le lit, espérant se faire oublier.

Étienne enduisit ses doigts de salive et lubrifia l’œillet anal de Véronique, vers lequel il guida ensuite son membre. La comédienne eut un léger gémissement quand il fit pénétrer le gland, en forçant légèrement. Le reste du phallus suivit sans difficulté la même voie.

– Eh, rigola Étienne à l’adresse de Dépouilley, j’te sens à l’intérieur, à travers la cloison !

– Alors, fit Dépouilley à Véronique, tu vois que t’as pas mal !

– Ça va, admit-elle, parce qu’Étienne a la queue petite.

– Petite, glapit l’intéressé, mais vaillante !

Il s’agitait effectivement comme un beau diable, lui défonçant le fondement. Prise entre son fututeur et son pédicateur, la drôlesse ne tarda point à brailler telle une ânesse en rut. Agnès, qui s’était mise nue, passa derrière Étienne entre les jambes duquel elle glissa la main. Elle se mit à tripoter tour à tour les bourses des deux hommes, qui bringuebalaient au rythme de leurs coups de béliers et sur lesquelles dégoulinait, poisseuse et chaude, la cyprine de Véronique.

– Ce qu’elle mouille, la garce ! admira-t-elle.

Et elle se lécha les doigts.

Serge, cependant, était venu la rejoindre et lui malaxait les seins d’une main, fourrageant de l’autre dans son entrecuisse où il lui fouillait le vagin du pouce et l’anus de l’index. Elle tendait sa croupe et la faisait onduler pour savourer davantage la caresse, et elle ronronnait, pâmée.

– Qu’est-ce que tu as fait de ton assistant ? demanda Dépouilley à Serge.

– Il est allé se pieuter. C’est son premier job sur un film, alors il est un peu effaré, rigola l’opérateur.

– Il est mignon, remarqua Agnès entre deux roucoulades. Je me le ferais bien !

– Te gêne pas, répondit Serge. Tu sais où est sa chambre…

– Ça, s’exclama-t-elle, c’est une bonne idée ! J’irai dès que l’ambiance faiblira ici ! Avec un peu de chance, le pauvre chéri est puceau !

– Avec toi pour le déniaiser, plaisanta Dépouilley, il va en apprendre des trucs et des machins !

Cela les fit tous rire. Sidoine n’osa rien dire mais était révolté. Ces gens ne respectaient donc rien ! Agnès, plus particulièrement, l’effrayait presque par son insatiable et obscène lubricité.

Il tressaillit. La grosse Martine s’était, sans même qu’il s’en fût aperçu, assise près de lui et, arborant un sourire désarmant de bêtise et de gentillesse, lui fouillait sans plus de façon dans la braguette. Il repoussa sa main. Elle en fut interloquée.

– Qu’est-ce qu’il y a ? demanda-t-elle. T’es pédé ?

Il fit signe que non, en ricanant stupidement.

– Si t’es pédé, insista-t-elle, faut le dire. Y’a Yvan qui ne déteste pas les garçons, je peux l’appeler.

Il lui assura, affolé, qu’il n’avait aucunement des mœurs contre nature et qu’il se sentait simplement un peu las. Elle haussa les épaules, déçue, et alla rejoindre Yvan qui, précisément, entrait dans le salon flanqué de Roger. Tous deux étaient déjà nus et, si l’on en jugeait par l’arrogance de la mentule qui, dressée, lui battait le bas-ventre, Roger était tout à fait remis de sa défaillance de l’après-midi.

Martine prit Yvan par la bistouquette et, en riant, lui fit faire, tandis qu’il imitait le sifflement d’une locomotive, le tour du groupe formé par les autres. Agnès chevauchait Serge qui s’était allongé sur le dos et qui la sodomisait, la soulevant par les hanches pour la pénétrer plus à son aise pendant que, penchée en avant, elle avait pris dans sa bouche le sexe d’Étienne tout frais sorti, fumant de sperme, du sphincter anal de Véronique. Celle-ci, accroupie au-dessus du visage de Serge, lui donnait à lécher sa fente ruisselante, odoriférante et béante, ainsi que son anus encore dilaté par l’assaut qu’il venait de victorieusement subir, cependant que, des lèvres et de la langue, elle rendait à Dépouilley le même service que celui dont Agnès honorait Étienne.

Roger attrapa Martine par un bras et, l’immobilisant, la renversa, plantant l’instant d’après en elle son mât turgescent. Elle n’avait point lâché le membre d’Yvan pour autant et, ce second partenaire s’étant agenouillé face à elle, elle le reçut dans sa bouche tout en tendant le sillon rose de son sexe aux désirs de Roger.

Les autres mâles avaient, grâce aux voluptueux offices de Véronique et d’Agnès, perdu de leur superbe. Ils s’assirent en tailleur pour reprendre des forces et Dépouilley entreprit de rouler une cigarette d’herbe.

Les deux filles qu’ils abandonnaient ainsi n’étaient pas, pour leur part, rassasiées. Elles se mirent à se caresser, s’agaçant les tétons et le clitoris, et se placèrent finalement tête-bêche, la rousse Agnès enfouissant son visage entre les cuisses de la blonde Véronique et vice, si nous osons écrire, versa.

Sidoine éprouvait un tel malaise qu’il était littéralement cloué sur le lit où, Dieu merci, personne n’était venu l’importuner depuis qu’il avait rabroué la grosse Martine. Il regardait les scènes lubriques qui se déroulaient sous ses yeux effarés et se demandait si tout cela n’était pas un cauchemar. Il n’aurait jamais imaginé que de telles orgies pussent exister depuis Sodome et Gomorrhe et avait supposé, jusqu’alors, que les gens tombés assez bas pour prêter leur concours à des productions pornographiques avaient, leur infâme travail terminé, suffisamment honte d’eux-mêmes pour, au moins, être dégoûtés du sexe. Il découvrait avec horreur qu’il en allait différemment.

– Je jouis ! s’exclama tout à coup Véronique. Je jouis et j’ai envie de pisser !

– Pisse, ma chérie, pisse ! hurla Agnès au comble du délire. Pisse-moi dessus, inonde-moi de ton urine, fais-moi boire ton pipi !

Véronique se mit à braire et aspergea le visage de sa cunnilingueuse d’un flot brûlant de liquide jaune. Agnès plaqua sa bouche contre le sexe de sa camarade et, ivre de plaisir, but à longs traits l’urine qui, s’échappant par la commissure de ses lèvres, lui dégoulinait sur la poitrine. Elle se mit soudain à pisser elle aussi, sans prévenir, en lâchant une longue et sonore flatulence, et Véronique, perdant la tête, redoubla de cris extatiques en recevant sur son visage l’exquise ondée. Les garçons regardaient en silence, fascinés, tout en se passant le joint d’herbe.

Sidoine ne pouvait en supporter davantage. Il se leva, traversa la pièce en courant, se jeta dans le couloir. Il aperçut, dans l’escalier, Radin et Jean-Jacques qui montaient à l’étage. Ils avaient l’un et l’autre leurs vêtements sur le bras. La bedaine de Radin tressautait à chaque marche, ronde et velue.

– Eh bien, fit le cinéaste en tirant sur sa bouffarde, on dirait qu’on ne s’ennuie pas, là-haut. Vous faites un de ces potins !

Jean-Jacques vit la mine égarée du journaliste. Il ricana, haineux.

– On dirait, se moqua-t-il, que les reportages sur le vif ne vous réussissent pas !

Sidoine ne répondit pas et, les bousculant, passa entre eux. Il les entendit pouffer dans son dos mais il s’en moquait. Il avait peur de voir la vérité en face et souhaitait de toutes ses forces trouver Florence, en bas, sagement habillée. Sa raison, pourtant, lui soufflait méchamment que ces deux-là n’étaient pas tout nus par hasard…

Il la trouva dans la salle à manger. Nue. Elle était enlacée avec Liliane, la maquilleuse, nue également, sur des coussins installés par terre. Toutes deux étaient très rouges et décoiffées, et elles riaient en se donnant de petits baisers.

Liliane le vit la première.

– On sort d’en prendre avec les deux gars que vous avez dû croiser, plaisanta-t-elle. Vous pouvez revenir dans un moment, qu’on se repose un peu ?

Sidoine était atterré. Il balbutia :

– Florence, il faut venir avec moi. Vous ne pouvez pas rester ici. Vous ne vous rendez pas compte, tous ces gens sont des monstres, des dégénérés. Ne devenez pas comme eux, je vous en prie.

Elle le regarda sans amabilité.

– Monsieur le journaliste, articula-t-elle en détachant les syllabes, vous m’emmerdez.

Et, sans faire davantage attention à lui, elle embrassa Liliane sur la bouche.

Sidoine s’enfuit, la tête douloureusement bourdonnante et la cage thoracique comprimée à en éclater.

IV

Philarète-René de Larochefaucul, dit plus familièrement Laroche par ses collaborateurs, cumulait les fonctions de directeur-gérant et de rédacteur en chef de Papillon, organe officiel et hebdomadaire de l’Association pour le Renouveau des Valeurs de l’Occident. C’était un homme de haute taille, aux cheveux coiffés en brosse, à la fine moustache élégamment virile et à l’allure pète-sec.

Pour l’heure, il recevait dans son bureau, solennelle officine meublée dans le style Empire, celui de ses rédacteurs vers qui allaient ses préférences : Sidoine Aubry. Les deux hommes venaient d’avoir une longue discussion et Laroche réfléchit un moment avant de demander :

– Écoutez, mon petit Aubry, vous êtes sûr de ne pas être sur une fausse piste qui ne servirait qu’à vous faire perdre du temps ?

– Je suis certain de mon fait, affirma Sidoine. Je vous répète que d’importants groupes gauchistes sont de toute évidence compromis dans cette affaire. J’en ai eu la preuve pendant le tournage du film de ce Jean Radin. Je pense pouvoir remonter la filière grâce à son assistant, un anarchiste exalté.

– Il me semble que nous pourrions tout de même publier tout de suite votre reportage sur les milieux de la pornographie. Jack de Dantz n’y voit aucun inconvénient, il compte reconvertir sa firme de production dans les films d’adolescents.

– Je vous assure que nous frapperons un bien plus grand coup en attendant un peu.

– C’est dommage, mon garçon. Rien qu’avec ce que vous venez de me décrire, vous pourriez faire un excellent papier polémique. Ce qui manque le plus au journalisme moderne, ce sont des polémistes d’envergure, voyez-vous. Or, vous en avez la trempe : servez-vous de votre talent, c’est un conseil de vieux militant que je vous donne là.

– Justement, s’entêta Sidoine. Si vous me laissez aller jusqu’au bout de mon enquête, je pourrai publier un véritable brûlot, avec des preuves formelles. Le gauchisme ne s’en relèvera pas.

– Eh bien, mon petit, je vous donne carte blanche. Je vais vous signer un chèque, vous aurez des frais.

Laroche ouvrit un tiroir de son bureau, en tira un chéquier.

– Au fait, fit-il, vous souvenez-vous de cette petite à laquelle vous vous étiez intéressé, le soir où je vous ai emmené chez de Dantz ?

– Carole ? Oui, je me la rappelle, répondit Sidoine.

Laroche, qui signait le chèque, ne remarqua pas la légère pâleur qui marquait subitement le visage de son collaborateur.

– Vous lui plaisiez, poursuivit Laroche. Je ne comprends vraiment pas que vous n’en ayiez pas profité, surtout au cours d’une soirée aussi… heu… aussi particulière.

– Je n’aime pas énormément les amusements collectifs, avoua Sidoine.

– Vous avez tort, mais j’espère que ça vous passera. L’élite occidentale doit retrouver le sens de la fête. Cela n’a rien à voir avec l’actuelle décadence des mœurs, qu’il convient plus que jamais de flétrir. L’important est que tout cela reste entre gens de tact et de bonne compagnie.

– Bien sûr, approuva mollement Sidoine.

– Cette petite, cette Carole, l’avez-vous revue ?

– Non.

– Je croyais que vous aviez rendez-vous.

– Je n’y suis pas allé.

– Vous péchez par excès d’ascétisme, mon petit. Enfin, cela vous regarde. Bref, cette jeune personne a, paraît-il, disparu. C’est de Dantz qui me l’a dit hier.

– Je sais, déclara Sidoine en se levant pour prendre congé. Je crois savoir que sa disparition n’est pas sans rapport avec l’affaire sur laquelle je vais enquêter.

V

Le taxi déposa Agnès devant la brasserie, place des Ternes. Elle vit tout de suite Sidoine qui l’attendait, attablé à la terrasse couverte.

Il se leva pour l’accueillir, lui avança une chaise.

– Excusez-moi, fit-elle, je suis en retard. Pour trouver un cab à cette heure-ci, c’est toute une affaire.

– Je ne suis là que depuis cinq minutes, assura-t-il.

Elle commanda un Martini et il demanda la carte, qu’il lui tendit.

– Choisissez. Je vous invite.

– Je vous remercie.

Elle éclata de rire.

– C’est marrant, remarqua-t-elle, qu’on en soit encore à se vouvoyer tous les deux. D’habitude, sur un tournage, on tutoie tout le monde.

– Nous nous connaissons à peine, protesta Sidoine.

Elle se remit à rire, plus bruyamment que la première fois.

– J’étais à poil quand vous m’avez rencontrée et vous m’avez vue me faire enfiler dans toutes les positions. Si c’est ça que vous appelez se connaître à peine !

Elle avait parlé très fort et, gêné, il vérifia à la ronde que personne n’eût entendu. Il aurait peut-être dû lui donner rendez-vous dans un endroit plus discret.

Elle prit des escargots de Bourgogne et un steak tartare. Il choisit une simple grillade. Elle ne semblait pas pressée de savoir pourquoi il avait voulu la voir. Il en comprit la raison à la façon dont elle le regardait : elle imaginait qu’il désirait seulement lui faire la cour et elle était toute disposée à cela.

Dès qu’ils furent servis, il tint à dissiper le malentendu.

– Au téléphone, dit-il, je vous ai parlé d’un travail pour vous…

– Et vous m’avez demandé de n’en toucher mot à personne, compléta-t-elle en lui coulant un regard canaille. Je vous écoute.

– J’ai un ami qui a de l’argent à placer et qui voudrait se lancer dans la production de films. Il commencerait par des pornos, pour se faire la main. Je lui ai montré une photo de vous, que Radin m’avait donnée. Vous l’intéressez beaucoup et il vous désirerait dans son premier film.

Elle avait d’abord paru déçue, en constatant qu’il ne l’avait invitée que pour lui parler vraiment de travail, mais elle l’écoutait maintenant avec attention.

– S’il vous trouve bonne, ajouta-t-il, il y a des chances pour qu’il vous prenne dans son film suivant. Ça ne sera pas un porno, vous auriez un vrai rôle.

Elle eut un geste évasif.

– Ça, fit-elle, je m’en fous. Ils disent tous la même chose mais, si par hasard ils font réellement autre chose que du porno, ça ne les empêche pas de ne jamais nous reprendre. Quand une fille travaille dans le cinéma de cul, faut pas qu’elle compte en sortir un jour. Elle est définitivement cataloguée. Et puis moi, de toute manière, y’a que le porno qui m’amuse.

Sidoine vit qu’il avait fait fausse route et qu’il devait utiliser d’autres arguments pour la convaincre.

– Quoi qu’il en soit, reprit-il, vous ne risquez rien en acceptant son premier film puisque, je vous l’ai dit, il s’agira d’un porno. Vous serez bien payée.

– Il s’appelle comment, votre ami ?

Sidoine, pris de court, donna le nom d’un pigiste qu’il avait croisé, l’avant-veille, dans les locaux de Papillon.

– Carradine. Serge Carradine. Un garçon absolument charmant.

– Vous dites qu’il paie bien…

– Oui. Mille francs par jour de tournage. Vous seriez engagée pour trois jours, peut-être quatre, d’après ce qu’il m’a laissé comprendre.

Agnès fit entendre un petit sifflement.

– Il y avait longtemps qu’on ne m’avait pas proposé un cacheton aussi royal, reconnut-elle. Généralement, on n’a guère plus de sept cents ou huit cents francs par jour, surtout quand on est engagé pour plusieurs journées consécutives.

– Alors, c’est oui ?

– A priori, c’est oui. Mais ça dépend. Quels sont les garçons qui doivent être pris ? Il y en a avec qui je ne veux pas tourner. Le gros Jacques Marvache par exemple, il me dégoûte.

– Ne vous inquiétez pas. Il n’y aura que des débutants. Ils sont déjà choisis ; rien que des garçons jeunes et très beaux. Et puis vous pourrez trier vos partenaires pour les scènes de hardcore.

– Dites donc, plaisanta-t-elle, c’est le producteur idéal, votre copain !

– Je vous dis qu’il vous veut absolument ! Vous avez exactement le physique du rôle, vous comprenez.

– Bon. En tout cas, prévenez-le que je refuse de faire les « doubles ».

– Je sais. Je l’ai déjà mis au courant.

– Qui doit réaliser ?

– Heu… Carradine lui-même.

– Il y a une autre condition. Je ne tourne pas sans contrat. C’est pas que je sois méfiante, mais je me suis laissé avoir trop souvent. Sans contrat, c’est la croix et la bannière pour se faire payer.

– Votre contrat sera prêt pour le premier jour de tournage.

Elle rigola franchement.

– Pas de ça, je connais le coup ! On arrive sur le plateau, la production dit qu’il y a du retard et que les contrats ne sont pas encore tapés, et paf ! on se laisse embobiner et on ne voit jamais la couleur de son argent !

– Vous serez payée cash le premier jour, avant le début du travail.

Elle hésitait encore. Il eut un argument décisif.

– Carradine m’a donné de quoi vous faire une avance.

Il sortit son portefeuille, en tira quatre billets neufs de cinq cents francs tout frais sortis de la banque.

Elle allait les prendre mais retint son geste.

– Il doit le tourner quand, son film, votre ami ?

– La semaine prochaine, à partir de lundi.

Elle eut un gros soupir de déception.

– Alors c’est râpé, tant pis. J’ai déjà signé avec Léonard Wattman pour un tournage lundi et mardi. Vous n’avez plus qu’à chercher quelqu’un d’autre. Prenez Véronique, elle est libre. Ou la petite Florence, elle est gentille et il faut l’aider.

Sidoine s’affola.

– Mais non ! s’exclama-t-il, c’est vous que Carradine désire, personne d’autre.

Il doit y avoir moyen de s’arranger !

Il se leva.

– J’appelle Carradine tout de suite. Il doit être à son bureau.

Déjà, il filait vers le sous-sol, laissant Agnès seule, un peu surprise de tant de chambard pour l’avoir, elle, dans un film.

Sidoine s’arrêta en bas de l’escalier, reprit son souffle et alluma une Craven. Il consulta sa montre et, passant devant les cabines téléphoniques sans y pénétrer, alla pisser un coup à l’urinoir. Il se passa ensuite les mains à l’eau, les essuya sans se presser et jeta un nouveau regard sur sa montre. Il prit le temps de finir sa cigarette et, calmé, vérifia sa coiffure et son nœud de cravate avant de monter rejoindre Agnès.

– Tout va pour le mieux, lui annonça-t-il. J’ai eu Carradine : il a décidé de retarder son tournage de quarante-huit heures. Vous travaillerez donc pour lui à partir de mercredi.

– Il est complètement cinglé, votre Carradine ! Les autres comédiens et les techniciens ne vont pas être contents. Ils ne seront pas forcément libres plus tard que ce qui avait d’abord été prévu.

– Carradine s’arrangera avec eux, affirma Sidoine.

Agnès prit les billets qu’elle avait scrupuleusement, jusqu’alors, laissés sur la table. L’affaire était conclue.

– Pour l’avance, questionna-t-elle, je vous signe un reçu ?

– Pas la peine. J’ai confiance en vous.

Il héla le loufiat, commanda deux cafés et deux armagnacs. Elle demanda :

– On va le voir quand ?

– Le voir ? fit-il, désarçonné. Qui ?

– Carradine. Je suppose qu’il veut tout de même me rencontrer avant de me faire tourner !

– Non, non… Il ne peut pas. Il doit partir en province cet après-midi, c’est sa secrétaire qui s’occupera d’informer les acteurs et les techniciens du contretemps. Mais soyez sans inquiétude, il me fait totalement confiance. Je vous ai chaudement recommandée à lui. J’ai vu l’autre jour ce que vous valez…

On leur apportait les cafés et les alcools. Elle leva son verre pour l’inviter à trinquer.

– C’est curieux, avoua-t-elle, j’avais imaginé que vous m’aviez trouvée plutôt antipathique.

– Pas du tout ! protesta-t-il. Au contraire, je n’ai remarqué que vous. D’ailleurs vous verrez : dans l’article que je dois écrire, je ne passerai que des photos de vous !

– C’est gentil.

Elle rit.

– Vous étiez tellement distant !

– Je suis d’un abord un peu froid, admit-il pour s’excuser. La timidité, je suppose. Mais ça n’empêche rien !

Elle le regarda droit dans les yeux, avec une expression ambiguë.

– Vous n’avez même pas essayé de faire l’amour avec moi. Je ne vous plais pas ?

– Si, bien sûr ! bredouilla-t-il mal à l’aise.

– Vous n’aviez pas remarqué que j’avais envie de vous ?

Il se sentit rougir et fit « non » de la tête. Il se donna une contenance en lapant la fin de son armagnac. Il fit signe au serveur de leur remettre la même chose. Il avait besoin d’encore un peu d’alcool pour avoir le courage, maintenant, de prendre congé de la fille.

– Le tournage aura lieu en banlieue, dit-il pour détourner la conversation. Du côté d’Orgeval, si mes renseignements sont exacts. Je dois y assister pour compléter mon reportage ; voulez-vous que je vous y emmène en voiture ?

Elle accepta d’un battement de paupières. Elle ne le quittait pas du regard.

– Je peux passer vous prendre chez vous mercredi matin, reprit-il. Vers neuf heures, cela suffira.

– Je serai prête, acquiesça-t-elle. Je vous attendrai en bas de chez moi, au bistrot qui fait l’angle du boulevard Saint-Germain et de la rue des Saints-Pères. Est-ce que je dois prévoir des vêtements spéciaux ?

– Oui, j’oubliais. Pouvez-vous vous procurer des sous-vêtements noirs ? Slip, porte-jarretelles et bas. À coutures si possible, les bas. Et des souliers à talons hauts, si vous en avez.

Elle hocha la tête pour lui signifier qu’elle aurait tout cela et, brusquement, lui sourit.

– Regardez sous la table, le pria-t-elle.

Il tenta de se persuader qu’elle avait laissé tomber quelque chose, mais il savait qu’il n’en était rien.

Il lui obéit cependant, se pencha en soulevant la nappe et se redressa aussitôt, très rouge. Elle avait relevé sa jupe aussi haut que possible et se tenait les cuisses écartées. Elle ne portait pas de culotte.

Elle lui souriait toujours.

– Ça ne vous plaît pas ? demanda-t-elle d’une voix qui aurait fait la nique à celle d’une speakerine d’Orly.

– Vous êtes folle, bafouilla-t-il. Vous ne vous rendez pas compte… Si l’on vous voit !…

Elle étouffa un rire.

– Aucun danger, railla-t-elle. Je tourne le dos à la vitrine et personne ne regarde dans notre direction depuis la salle.

– Tout de même, insista Sidoine, ce n’est ni l’endroit ni le moment !

Elle fit disparaître une main sous la table. Il respira. Il avait pu lui faire entendre raison, elle se rajustait.

Elle continuait cependant de sourire et de le regarder fixement.

– Savez-vous ce que je fais ? demanda-t-elle après quelques secondes.

Sans attendre la réponse, elle sortit sa main de dessous la table et lui fourra ses doigts sous le nez.

– Je me touche la chatte, dit-elle. Je me caresse la fente. Je me masturbe le bouton.

Inconsciemment, il renifla. Les doigts d’Agnès embaumaient le sexe et la mouille. Le ventre de Sidoine se contracta bizarrement et la contraction gagna sa poitrine, remonta jusqu’à sa gorge, tandis que le sang affluait à ses tempes et que son sexe devenait subitement hypersensible, au point qu’il sentit le contact du slip contre son prépuce.

Elle replongea la main sous la table.

– Ça vous excite, affirma-t-elle d’un ton réjoui.

– Ça me gêne, rétorqua-t-il. Je vous en prie… pas ça, pas ici !

Elle découvrit ses dents dans un large sourire. Des dents blanches, pointues comme celles d’une louve, songea Sidoine.

– Ne mentez pas, ironisa-t-elle d’une voix hachée. Vous êtes dans tous vos états, ça se voit.

Elle était, elle aussi, devenue très rouge. Ses yeux brillaient et ses lèvres entrouvertes montraient qu’elle serrait convulsivement les mâchoires. Les mouvements saccadés de son bras ne laissaient aucun doute quant à l’occupation à laquelle elle se livrait sous la nappe.

– Regardez-moi dans les yeux, hoqueta-t-elle comme il fuyait son regard.

Il lui obéit. Il haletait comme elle et, comme elle, il transpirait légèrement.

– Voyez comme je suis vicieuse, dit-elle en accentuant son sourire. Je me masturbe en public et je suis excitée parce que quelqu’un pourrait s’en apercevoir.

Il déglutit péniblement. Il était à la torture et n’avait, dans le même temps, jamais vécu d’instant plus intensément voluptueux. L’image d’Agnès devenait floue et les bruits de la brasserie se muaient en brouhaha lointain et irréel, comme si le monde entier chavirait dans un épais brouillard.

– Je peux vous toucher sous la table, proposa-t-elle en un souffle rauque.

Il fit signe que non.

– Vous préférez que je continue à me masturber ?

Il approuva d’un lent et imperceptible mouvement de tête sans la quitter du regard, subjugué, hypnotisé.

– Vous voulez que je me fasse jouir ?

– Oui, s’entendit-il répondre.

Il fut surpris de l’étrange consonance de sa propre voix.

Dans les yeux d’Agnès, la brillance s’intensifia. Elle respirait par brèves aspirations qui sifflaient entre ses dents et sa respiration à lui suivait le même rythme, se mettait à l’unisson de ce souffle pantelant et syncopé.

Elle ne détourna pas un seul instant le regard qu’elle plongeait droit en lui mais lui murmura, en accélérant encore la cadence de son bras :

– À votre gauche, regardez. Un type a vu ce que je fais.

Il tourna la tête. Un gros chauve, engoncé dans un complet de confection, congestionné, observait Agnès d’un air éberlué. Il ne s’aperçut même pas que Sidoine le regardait.

– Ça vous excite que quelqu’un me regarde ? demanda-t-elle, la voix mourante.

Il opina du chef et reporta son regard sur elle. Elle était cramoisie.

Elle ne put retenir un cri – ou, plus exactement, un gémissement long et bestial, comme un feulement à peine audible.

– Je jouis, éructa-t-elle, je jouis !

Des gens se retournaient sur eux. Il ferma les yeux, secoué d’une longue décharge comme s’il eut touché un câble électrique, étourdi, anéanti.

Quand il la regarda à nouveau, elle allumait une cigarette et paraissait heureuse.

– On va faire l’amour ? proposa-t-elle, tentatrice.

– Non. Je dois passer au journal, on m’y attend.

Il sortit plusieurs billets qu’il lui laissa.

– Vous paierez, je dois partir. Je passerai vous prendre mercredi. Ne parlez de ce film à personne. Vous comprendrez pourquoi plus tard. À personne, c’est important.

Il marmonna une hâtive excuse, s’enfuit sans la regarder.

Il courut à l’église Saint-Ferdinand, toute proche, et, la tête dans les mains, pria. Son visage ruisselait de larmes.

VI

Florence farfouillait dans un sac de lingerie. Elle prit un soutien-gorge de haute fantaisie, n’entourant les seins d’un ruban de soie que pour les laisser absolument nus, et un slip ouvert d’une fente verticale pouvant se lacer ou, à volonté, béer sur le sexe. Elle hésita ensuite sur le choix d’un porte-jarretelles.

– Prends celui-ci, conseilla Agnès à qui appartenait la panoplie fétichiste.

Elle tendait à sa camarade un minuscule assemblage de bandes élastiques noires, fanfreluchées de fleurs rouges et de nœuds mauves.

Florence en fit l’essai et, convaincue, l’adopta.

– Z’êtes prêtes, les filles ? demanda un gaillard barbu en passant la tête par la porte entrebâillée. Dans cinq minutes, j’ai fini d’installer les éclairages.

Elles ne prirent pas la peine de répondre et le barbu, ayant vérifié qu’elles étaient en tenue, se retira rassuré.

– T’as vu Wattman ? questionna Agnès en ajustant ses bas.

– Oui. J’ai eu de la veine : il avait prévu de prendre Carole mais, comme elle n’a toujours pas reparu chez elle, il a décidé de la remplacer par moi. Je dois aller demain matin signer mon contrat.

– Je me demande où est passée Carole. Je suppose qu’elle a rencontré un mec et qu’elle est partie quelque part au soleil avec lui. C’est la seule explication.

Agnès boucla ses chaussures, alla contrôler dans un miroir que la couture de ses bas ne zigzaguât point et poursuivit :

– Enfin ! Son absence te permet de trouver plus facilement du travail pour commencer dans le métier. C’est toujours ça !

– C’est vrai, reconnut Florence. Il y a d’abord eu le film de Radin, maintenant cette séance de pose, et le film de Wattman pour lundi et mardi. Ce n’est pas si mal !

– Ça te plaît, la pornographie ?

– Davantage que je ne le craignais. Je n’avais jamais vu de film porno, jamais lu de revue, rien. Je ne savais pas du tout ce que c’était et encore moins comment cela se passait, alors j’avais très peur. Mais tout le monde est sympa, on rigole bien et ça se passe sans problème. Et puis ça fait plaisir de voir des gens décontractés par rapport à leur sexualité. Ça me change agréablement du magasin où je travaillais avant ! Ce que c’était moulard !

– Pourquoi as-tu décidé de lâcher ton job de vendeuse ?

– Je tapais dans la caisse et mon patron s’en est aperçu. L’enfoiré ! Il m’a donné à choisir : soit je me laissais sauter et il passait l’éponge, soit je lui signais un papier m’engageant à le rembourser dans les trois mois. Il me soulevait l’estomac. J’ai préféré signer.

– Tu lui dois gros ?

– Assez. C’est pour ça que je dois trouver le plus de travail possible : il me faut du fric.

La voix du barbu retentit dans la pièce voisine :

– Vous venez, les filles ? On commence quand vous voulez !

Il les attendait en fumant une cigarette en compagnie de Dominique Pliant, un grand moustachu basané qui allait être leur partenaire. Dominique avait donné un coup de main, pour régler les éclairages, à son ami Daniel.

Celui-ci illustrait, pour le compte de différents éditeurs, des photos-romans alimentant les rayons des sex-shops. Il aimait travailler avec des modèles qu’il connaissait car cela lui faisait gagner du temps. Tout le petit monde du cinéma porno arrondissait ses fins de mois en défilant dans son appartement, qui lui servait de studio. Il était un peu inquiet au sujet de Florence, qui n’avait jamais posé. Agnès était arrivée avec elle, expliquant qu’elle remplaçait Carole, et il n’avait pu que l’accepter. D’ailleurs, elle semblait gentille et les gens pour qui il travaillait appréciaient généralement un renouvellement des modèles.

– Je vous explique en deux mots ce qu’on doit faire, déclara-t-il. On m’a demandé une série pour illustrer un roman complètement cornichon. J’en ai lu trois pages et j’ai renoncé, c’était trop chiant. De toute façon, y’a pas besoin de respecter le texte : pour ça, il faudrait une vingtaine de personnages et un décor de palais vénitien ! On va donc improviser et ça ira comme ça, puisqu’on ne m’a donné le fric que pour trois modèles.

Il se leva, prit son Nikon.

– On va commencer comme d’habitude : le mec et une seule fille. Directement sur le plumard.

– Elle ou moi ? interrogea Agnès.

– Toi. Florence regardera comment ça se passe. Okay ? Bien. Pour mon premier rouleau de pellicule, vous vous embrassez, vous vous pelotez, tout ça. Je ne veux pas encore de pénétration ni de suçage.

Agnès et Dominique s’agenouillèrent sur le lit, face à face. Ils s’enlacèrent, joignirent leurs bouches et se plongèrent mutuellement la main dans la culotte. Daniel les mitraillait.

Au bout d’une dizaine de clichés, il s’interrompit pour mettre un disque de Keith Jarrett, proposa du whisky à la ronde et donna de nouvelles instructions :

– Un peu plus hard, maintenant. Agnès, tu vas défaire le futal et la liquette de Dominique et les lui enlever, puis tu lui sortiras son engin du calcif. Dominique, démerde-toi pour l’avoir raide.

– J’peux fermer les yeux ? demanda l’interpellé. Je penserai à ma bonne femme, ça m’aidera à triquer.

– Tu peux, pourvu que ça fonctionne. Pendant qu’Agnès te tripotera, tu lui écarteras bien les fesses en les tournant vers moi. Il faut que sa fente soit nettement visible sur les photos, fait gaffe à pas la cacher avec tes doigts. Toi, Agnès, mon chou, tâche de te cambrer et de tendre la croupe. Et écarte les cuisses, hein !

– Ça va, grogna-t-elle, je connais le boulot !

Le Nikon se remit à cliqueter.

– Fin de la première pelloche ! annonça bientôt Daniel. On fait du bon travail et on va vite, faut continuer comme ça.

– Tu crois que je serai libre à quatre heures ? fit Dominique qui se masturbait pour se maintenir en forme. Je voudrais voir le foot à la télé.

Daniel regarda sa montre.

– Si on soutient le rythme, dit-il, tu pourras voir ton match.

Déjà, il avait rechargé l’appareil.

– Fellation, décida-t-il. Ne vous occupez pas de moi.

Agnès se mit à quatre pattes, face à Dominique resté agenouillé. Elle prit entre ses doigts le dard rigide de celui-ci tout en lui passant, par-derrière, une main sous les fesses afin de lui malaxer les testicules, et donna de légers coups de langue sur le gland décalotté. Daniel prenait photo sur photo, se rapprochant un peu plus du couple à chaque cliché et finissant, de la sorte, par faire de très gros plans de la bouche d’Agnès se régalant de l’engin de son partenaire.

– Enfouis-le le plus profondément possible dans ta gorge ! ordonna-t-il. Bave, je veux voir ta salive lui couler jusque sur les bourses !

Elle faillit s’étrangler en voulant trop bien faire, fut obligée de reprendre sa respiration et demanda un répit.

– On, va simuler une éjaculation, décréta le photographe. J’ai préparé un mélange de blanc d’œuf et de lait condensé ; tu vas t’en emplir la bouche, reprendre le sexe de Dominique entre tes lèvres et laisser le faux sperme couler sur lui pendant que je ferai les photos. Ça donnera l’impression qu’il te jouit dans la gorge et que tu continues de le sucer pendant ce temps.

– Beurk ! protesta-t-elle en repoussant le bol qu’il lui tendait, mais c’est dégueulasse, ton truc ! Ça me dégoûte, je préfère qu’il jouisse vraiment !

Ce fut au tour de Dominique de protester.

– T’es pas un peu louf ? s’exclama-t-il. Si j’éjacule maintenant, il va falloir que je me remette en forme et ça va nous faire perdre du temps !

Agnès se résigna et l’on put bientôt passer au stade suivant des opérations.

– Bon, fit Daniel, je vous veux à poil tous les deux, maintenant, Sauf tes bas et ton porte-jarretelles, Agnès, que tu gardes évidemment.

Il la fit remettre à quatre pattes, fit s’agenouiller Dominique derrière elle et demanda à celui-ci de prendre sa partenaire en levrette, ce qui fut aussitôt fait.

Daniel mitraillait l’action en plan rapproché et Agnès en profita pour faire un brin de causette à Florence. Sa voix chevrotait simplement quelque peu et, lorsqu’elle recevait un coup de boutoir particulièrement pénétrant, elle s’interrompait pour pousser un gros soupir d’aise.

– Je pense à quelque chose, dit-elle à sa camarade qui attendait sagement son tour d’entrer en lice. Puisque tu cherches du travail, tu devrais essayer de contacter Aubry… Sidoine Aubry, tu sais, le journaliste qui est venu sur le tournage de Radin.

Florence fit la moue.

– J’aime pas ce type, fit-elle. Il a une sale gueule de faux jeton. Et puis… il est bizarre, il me dérange. Il m’a téléphoné plusieurs fois. Il voudrait me revoir. Moi, j’ai pas envie. J’ai accepté un rencard pour demain, c’était le seul moyen pour qu’il cesse de me téléphoner matin et soir. Mais je ne compte pas y aller. Si je lui pose un lapin, il comprendra bien qu’il enquiquine !

– T’as tort, affirma Agnès. Tu…

Elle laissa sa phrase en suspens, secouée par un assaut furieux du pal mâle dans ses flancs, et râla de volupté. Quand Dominique fut calmé et eut repris une cadence de croisière, elle poursuivit tandis qu’il la limait :

– Tu devrais y aller. Il est sur un coup pour un film. Un ami à lui qui se lance dans la production et qui paie bien.

– Eh ! glapit Dominique, il aurait pas du boulot pour moi, ton pote ?

– Toi, pesta Daniel, ne parle pas ! Je prends ton visage sur les photos, alors fais au moins semblant d’être absorbé par ce que tu fais, merde, quoi !

L’étalon se le tint pour dit et, un peu vexé, se tut. Agnès répondit toutefois à sa question :

– Non, tous les mecs sont déjà embauchés. Rien que des nouveaux.

Dominique eut un sourire en coin, amer. Avec cette manie des producteurs de toujours vouloir de nouvelles têtes, trouver des engagements devenait décidément de plus en plus duraille.

– Dans ces conditions, décréta Florence, je crois que je vais quand même aller à son rendez-vous…

– Surtout, recommanda Agnès, ne lui dis pas que je t’ai mise au courant pour le film. Il m’a expressément demandé de n’en parler à personne, j’sais pas pourquoi. Alors motus, hein ? Je t’ai rien dit, t’es au courant de rien et t’attends qu’il t’en parle lui-même, sans quoi je vais avoir des ennuis.

Florence promit de tenir sa langue.

Daniel avait terminé son rouleau de pellicule. Tout en rechargeant son appareil, il l’appela.

– Ma chérie, dit-il, ça va être à toi. N’aie pas peur et sois relax, ça se passera très bien.

– J’ai pas peur et je suis parfaitement relax, répondit Florence en haussant les épaules.

Cela fit rire Agnès.

– Ben dis donc, toi ! pouffa-t-elle, il t’aura pas fallu longtemps pour te débarrasser de tes inhibitions !

– Si je fais du porno, assura Florence, c’est aussi pour leur clore le bec, à mes inhibitions. On vit mal, avec des inhibitions. J’veux plus en avoir.

Daniel et Dominique échangèrent un regard satisfait. Elle n’avait pas froid aux yeux, la petite débutante ! Ça promettait du sport et ça laissait présager qu’elle ne ferait perdre de temps à personne.

– Tu vas entrer tout de suite en action, lui indiqua Daniel. Les lecteurs n’ont rien à foutre des photos de liaison !

Florence se leva.

– Bon, fit-elle. Tu me dis ce que je fais…

– Simple : tu vas rejoindre ces deux-là sur leur plumard. Tu tripotes Agnès, Dominique te tripote pendant ce temps, puis tu tripotes Dominique et Agnès te tripote. Après, on verra.

La jeune fille alla s’allonger près d’Agnès, dont elle chercha la bouche avec la sienne. Tandis que leurs haleines se confondaient, elle chercha la fente de sa camarade, la trouva encore chaude et élargie par la randonnée qu’y avait faite la mentule de Dominique, y fourra deux doigts qui furent aussitôt happés. Le garçon, cependant, palpait la croupe qu’elle lui tendait. Elle ondula des fesses quand il écarta son slip et lui fit pénétrer un doigt dans chacun des orifices naturels qu’elle lui découvrait, eut un gémissement sourd, caressa son propre clitoris avec sa main disponible.

Daniel était aux anges. Quand il dut mettre une nouvelle pellicule dans son Nikon, il préféra ne pas interrompre les ébats des trois modèles qui avaient presque oublié sa présence – ou celle-ci, plus exactement, n’étant désormais qu’un piment supplémentaire à leur excitation.

Il se remit à les photographier. Florence prit la main d’Agnès, la porta d’autorité à sa chatte juteuse et, s’accroupissant cambrée, les cuisses largement ouvertes et le postérieur tendu, elle se saisit du membre gonflé de Dominique, le flatta, le huma, le goûta du bout de la langue, l’enveloppa d’un ample lèchement du gland aux testicules, l’engloutit soudain et le pompa comme si elle eût désiré lui aspirer jusqu’à la moelle des os.

Dominique eut un râle qui s’enfla, se prolongea, devint un beuglement sans fin. Elle ne l’en suça qu’avec une ardeur plus redoublée. Daniel vit son modèle mâle trembler tout à coup, se mordre les lèvres, s’effondrer enfin avec un soupir béat. Florence continuait à l’irrumer sans défaillance, mouillant de son propre sexe les doigts investigateurs d’Agnès.

– J’ai pas pu me retenir ! bêla Dominique, et elle a tout bu ! et elle continue !

Il eut un pauvre cri d’enfant contrarié.

– Merde ! je vais rater le foot à la télé !

VII

– Café ?

Florence fit signe qu’elle acceptait et Sidoine héla le garçon.

Quand celui-ci leur eut servi les tasses, le journaliste se remit à parler, très bas pour ne pas être entendu des tables voisines où, pourtant, nul ne faisait attention à eux.

– Je ne vous comprends pas, dit-il. Vous valez tellement mieux que cela ! Qu’est-ce qui peut bien vous plaire dans ce métier ?

Elle retint un mouvement d’irritation. Ça faisait au moins dix fois, depuis qu’ils étaient dans ce restaurant, qu’il lui posait cette question.

– Je vous l’ai déjà dit, répondit-elle d’une voix lasse. L’argent ! c’est l’argent et rien d’autre. J’ai des ennuis… Il faut absolument que je réunisse rapidement une grosse somme et c’est la seule manière.

– Vous pourriez faire autre chose. Si vous voulez, je peux vous dénicher un travail au journal…

Elle secoua la tête.

– Vous ne me trouverez jamais une place qui rapporte autant que de faire des films pornos.

Il soupira. L’argument était sans réplique.

– En tournant dans ce genre de films, insista-t-il pourtant au bout d’un moment, vous acceptez de déchoir.

Elle cessa de l’écouter. Il l’énervait. Durant toute la soirée, il n’avait cessé de lui faire la morale, de lui parler de décadence des mœurs et de danger pour la civilisation, de fustiger les pornocrates et de la presser d’abandonner le métier dans lequel elle débutait. Pas une seule fois il n’avait fait allusion au film que devait produire son ami et pour lequel il avait déjà fait engager Agnès. Elle se demandait quand il allait enfin se décider.

– Vous ne vous rendez pas compte que vous servez les intérêts coupables de ceux qui produisent et diffusent de telles ordures, fit-il avant de se taire.

Elle n’avait écouté que cette dernière phrase et faillit lui rétorquer que ce jugement ne l’empêchait pas, lui, d’être précisément l’ami d’un de ces producteurs. Elle se retint, se rappelant à temps qu’Agnès lui avait fait promettre de ne pas dire qu’elle l’avait mise au courant.

– Je me rends seulement compte, fit-elle, qu’ils me paient mieux que ne le ferait le patron d’un quelconque magasin où je serais vendeuse. Ça ne les empêche sans doute pas de m’exploiter et de gagner plein de pognon grâce à mes fesses, mais je n’ai pas le choix.

À dessein, elle ajouta :

– Je dois trouver des engagements. C’est vital pour moi.

Au lieu de lui répondre, il demanda l’addition et régla la note.

– J’aimerais vous inviter à prendre un verre chez moi, dit-il, mais je ne voudrais pas que vous imaginiez que j’ai des idées derrière la tête, ni que je vous prends pour une fille facile à cause du métier que vous faites.

Il semblait atrocement gêné. Elle s’en voulut de ne pas avoir compris plus tôt ce qu’il attendait pour lui parler du projet de film : il avait tout simplement envie de coucher avec elle. Si c’était le prix à payer, pourquoi pas ? Après tout, au point où elle en était…

– Je n’imagine rien du tout, assura-t-elle. Allons chez vous prendre ce verre. Je vous fais confiance.

– Si vous saviez, déclara-t-il en lui prenant la main et en la pressant, à quel point je vous respecte !

Sidoine habitait un studio de petites dimensions, dans le quartier du Marais. Il y avait peu de meubles et la décoration se limitait à un portrait d’Hitler, trônant au mur dans un lourd cadre, que flanquaient deux panoplies de poignards nazis ornés de svastikas.

Elle s’installa sur un canapé et, tout en servant deux verres de Chivas, il désigna l’effigie du Führer :

– J’espère que ça ne vous dérange pas…

Elle haussa les épaules, cachant le malaise qu’elle éprouvait depuis leur arrivée dans la garçonnière.

– Je m’en fous. Je ne fais pas de politique.

– Vous avez raison. Ce n’est pas le rôle d’une femme.

Il la rejoignit sur le canapé et lui offrit un des verres.

– Musique ?

Elle acquiesça. Sans se lever, il se pencha et enclencha un magnétophone sur lequel se trouvait déjà une bande. Des cuivres éclatèrent.

– L’ouverture des Maîtres Chanteurs de Nuremberg, annonça-t-il. Wagner est mon musicien préféré.

Elle but quelques gorgées. Il la regardait fixement, en silence. Elle devina qu’il voulait lui dire quelque chose mais qu’il n’osait pas. Allons ! elle allait devoir prendre l’initiative, puisqu’il fallait en passer par là.

Elle posa son verre sur la table basse, planta son regard dans le sien et lui sourit. Il détourna les yeux et fit semblant d’écouter attentivement la musique.

– C’est beau, non ? demanda-t-il, la voix rauque et voilée.

Elle lui caressa la joue, ce qui le fit sursauter.

– Vous avez envie de faire l’amour avec moi, n’est-ce pas ? demanda-t-elle très doucement.

Sans la regarder, il hocha affirmativement la tête.

Elle se leva, se campa devant lui et commença à déboutonner lentement son corsage. Il gardait le visage obstinément baissé mais elle savait qu’il l’observait et, lorsque ses seins jaillirent, elle l’appela dans un murmure :

– Sidoine…

Il releva la tête et arrêta son regard sur la poitrine de la jeune fille. Elle vit qu’il était cramoisi et que, sur chacune de ses tempes, saillait une grosse veine. Elle se caressa les seins, qu’elle avait opulents et un peu lourds. Du bout de l’index, elle fit le tour de l’aréole brunâtre puis titilla le mamelon de chacun de ses globes d’albâtre, qui ne tardèrent pas à durcir et à s’ériger insolemment.

Florence s’excita rapidement. La timidité manifeste de Sidoine était pour elle, sans qu’elle s’en rendît vraiment compte, un élément supplémentaire d’émoi érotique. Le malheureux journaliste respirait bruyamment et était pris d’un tremblotement nerveux, trahissant ainsi son trouble.

Elle dégrafa sa jupe et la fit glisser. Elle ne portait pas de slip et les yeux de Sidoine se fixèrent sur le triangle que dessinait sa toison frisottée. Elle y porta la main, chercha son clitoris et se mit à le masturber sans hâte.

Sidoine redressa la tête et la regarda. Elle fut surprise de lui voir un regard presque dur et froid. D’une voix blanche mais assurée, il demanda :

– Vous ne portez ni bas ni porte-jarretelles ?

– Non, répondit-elle quelque peu désarçonnée, jamais sauf pour les films.

Il se leva.

– Je vais vous en chercher.

Il disparut dans l’espèce de loggia qui lui servait de chambre et elle l’entendit qui ouvrait un tiroir.

Il fut absent un bon moment. Florence était maintenant terriblement excitée. Elle s’allongea sur le canapé et, écartant ses cuisses autant qu’elle le pouvait, offrant sa féminité à la vue du mâle qui allait revenir et la voir, introduisit un doigt dans l’orifice humide qui s’ouvrait au cœur de la plaie rose de son sexe en feu, dont elle écartait les lèvres.

Elle avait fermé les yeux et ne le vit pas revenir, mais elle l’entendit. Elle sourit et le regarda.

Grave, il lui tendait une paire de bas et un porte-jarretelles.

Il était vêtu d’un uniforme d’officier nazi, avec un brassard à croix gammée et une casquette portant une tête de mort pour insigne. L’expression de son visage était dure et décidée, et il était métamorphosé.

– Mettez ça, ordonna-t-il.

Sa voix était cassante, dominatrice. Stupéfaite, elle tendit machinalement la main et, se levant, obéit. Pendant qu’elle enfilait les bas noirs à couture, le porte-jarretelles noir également, il alla arrêter le magnétophone et remplacer la bande de Wagner par une autre.

– Remettez aussi vos chaussures, ordonna-t-il.

Il mit en route la nouvelle bande magnétique et les premières mesures de la Badenweilermarsch, la marche guerrière personnelle d’Adolf Hitler, retentirent.

Lorsqu’il se tourna vers elle, Florence était prête. Nue, offerte, passive, parée seulement des accessoires qu’il lui avait demandé de passer et de ses chaussures qui, noires elles aussi, avaient de très hauts talons.

Il la regarda attentivement des pieds à la tête, impénétrable. Il était transfiguré et elle se sentit subjuguée, totalement sous son emprise.

Il fouilla dans une poche de sa veste d’uniforme et en retira une cordelette.

– Vos mains, aboya-t-il.

Elle les lui tendit. Il lui arracha les poignets. Il serra trop fort et le chanvre entama la peau, s’y incrusta. Florence se mordit les lèvres mais ne protesta pas. Elle avait un peu peur et craignait de l’irriter.

Il la prit par l’épaule et la fit se retourner. Il demeura un moment à lui regarder le dos et la croupe, silencieusement, puis ordonna :

– Penchez-vous.

Elle obtempéra et il lui prit les fesses, les écarta, observa la raie culière et l’œillet plissé de l’anus. Elle se demanda si celui-ci était d’une propreté absolue depuis qu’elle était allée aux toilettes dans le restaurant et, simultanément, trouva absurde de se poser pareille question en pareil instant. Elle sentit quelque chose de chaud, d’humide et de râpeux se poser soudain sur son sphincter, le parcourir, s’y immiscer, le fouiller. C’était la langue de Sidoine.

Il la lécha longuement, descendant parfois jusqu’à la fente du sexe sans y prolonger la caresse.

Enfin, il cessa et elle l’entendit qui, derrière elle, haletait bruyamment.

Il lui claqua les fesses, très fort, et elle eut un petit cri vite étouffé, de surprise autant que de douleur.

– Ne criez pas, grinça-t-il, sinon je vous cravache.

Il avait déboutonné son pantalon et en avait retiré sa verge qu’il caressait d’un lent mouvement continu, mais il bandait que mollement.

– Restez comme vous êtes, fit-il d’une voix cassante lorsqu’elle voulut se redresser.

Elle avait mal aux reins mais n’osa protester. Elle se mit à pleurer sans bruit.

– Pissez ! commanda-t-il.

– Mais…

– Silence. Je vous ordonne de pisser.

– Comme ça ? balbutia-t-elle.

Il ricana.

– Oui, comme ça. Pissez-vous dessus. Elle avait un léger besoin d’uriner. Elle fit un effort pour crisper sa vessie mais ne put émettre la moindre goutte.

– J’attends, s’impatienta Sidoine. Je vous ai dit de pisser. Préférez-vous la cravache ?

C’en était trop pour elle et elle se mit à sangloter bruyamment, parcourue de longs frissons et secouée de sanglots. Cela le fit rire.

– Je vais frapper, prévint-il.

Une vanne s’ouvrit brusquement dans le ventre de la jeune fille. Un filet jaune déferla de son sexe, ruissela sur ses cuisses, inonda ses jambes. À travers ses larmes, elle entendit Sidoine qui, jouissant de son humiliation, poussait en la regardant des gémissements rauques.

Il masturbait frénétiquement son membre qu’une vague érection redressait à demi. Il s’agenouilla tout à coup et, sans cesser de se stimuler, la prit par une hanche, plaqua sa bouche contre la source qui coulait toujours et y but, le visage enfoui dans cette moiteur tiède et odoriférante. Brisée, à bout de nerfs, Florence laissait aller tous ses muscles, seulement attentive à ne pas s’écrouler sur les genoux. Il lui semblait qu’elle se vidait totalement par cet écoulement d’urine dont son bourreau se repaissait. Elle lâcha, presque sans s’en apercevoir, un long pet sonore dont l’écœurante puanteur faillit, l’instant d’après, la faire vomir. Sidoine le reçut en plein visage et le huma à longs traits. Il suffoquait à force d’ivresse, la main s’affolant sur son sexe qui n’achevait pas de durcir.

Il eut un cri sourd, qui n’en finissait pas. Un cri de bête blessée, songea Florence qui ne vit point qu’il était secoué brusquement d’un puissant spasme et qu’il étreignait convulsivement son membre. L’orgasme fut si violent qu’il roula sur le sol, s’y tordit. Écumant, les yeux révulsés, il était pris d’un tremblement fou. Aucune goutte de semence, pourtant, ne vint sourdre à son gland.

Quand il se fut apaisé, il y eut un long silence. Florence s’était redressée, les jambes flageolantes. Elle se retourna vers lui, craintive.

Il cessa de lui faire peur dès qu’elle le vit. Il se tenait prostré, hébété.

Elle lui tendit ses poignets.

– Détachez-moi.

Il leva sur elle des yeux hagards puis, paraissant comprendre enfin, se releva en se rajustant. Il évitait son regard et paraissait abominablement gêné. Il fouilla dans la poche de son pantalon, en sortit un couteau à cran d’arrêt et coupa la cordelette. Ses mains tremblaient.

Sans même aller s’essuyer, Florence se rhabilla rapidement. Elle était furieuse et profondément mécontente d’elle-même, vexée d’avoir durant un moment subi l’emprise de ce minable. Il ne lui avait même pas parlé du film et n’en parlerait de toute façon pas maintenant, mais Florence s’en moquait. Il lui tardait simplement de partir.

Le programme de chants nazis était arrivé à sa fin ; après les dernières notes de Die Eiserne Schar, la marche des blindés, le magnétophone ne tourna plus qu’à vide, le bout de la bande battant l’air et faisant un flap à chaque tour de bobine.

Florence prit son sac à main et ouvrit la porte. Elle s’arrêta sur le seuil.

– Vous êtes un cinglé, Sidoine. Un détraqué. Un malade.

Il releva vers elle un visage qui ruisselait de larmes.

– Je vous méprise, ajouta la jeune fille. Vous êtes un pauvre type. Regardez-vous, avec votre déguisement d’opérette ! Vous êtes ridicule !

Elle cracha dans sa direction.

– N’essayez pas de me revoir, prévint-elle, et ne me téléphonez plus.

– Florence, gémit-il, vous ignorez combien je vous respecte ! Depuis la mort de ma mère, vous êtes la première femme pour qui j’éprouve du respect…

Elle ne l’entendit même pas. Elle était déjà partie, claquant la porte derrière elle.

VIII

Sidoine attendit qu’Agnès fut descendue de la voiture, ferma la sécurité de la portière derrière elle et, fouillant le vide-poches du tableau de bord, y prit deux sachets qu’il fourra rapidement dans sa veste. L’un contenait de quoi préparer du révélateur pour film noir et blanc, l’autre de quoi préparer du fixateur.

– On dirait que nous sommes les premiers, fit Agnès quand il la rejoignit. Il n’y a aucune voiture.

La route du Moulin, à la sortie d’Orgeval, était déserte et nul autre véhicule que celui de Sidoine n’y stationnait en effet.

– C’est probable, admit-il. Je crois que Carradine voulait d’abord tourner quelques plans en extérieur. L’équipe ne va pas tarder à arriver. Entrons.

Il ouvrit le portail d’une des massives villas isolées qui, de loin en loin, bordaient la voie.

– Tiens, s’étonna-t-elle, vous avez la clef ?

Il ne répondit pas et la précéda pour aller ouvrir la maison, où l’on accédait par le jardin.

La pièce où ils pénétrèrent était relativement spacieuse. Les volets étaient fermés mais, quand Sidoine eut fait de la lumière, Agnès découvrit que le mur du fond était tapissé de posters. Elle ne connaissait pas les traits de Karl Marx, ni ceux de Lénine, mais reconnut Mao et Che Guevara dont elle avait déjà vu des photos dans des magazines.

Devant le mur aux posters, il y avait une chaise. Pas d’autre ameublement. Deux lampes sur pieds, munies de réflecteurs, étaient disposées pour éclairer l’endroit où se trouvait la chaise, et une caméra 16 mm était installée face à tout cela.

Agnès manifesta sa surprise.

– Quel drôle de décor ! s’exclama-t-elle. Dites donc, vous êtes sûr qu’il est sérieux, votre ami producteur ? C’est un équipement pour film d’amateur, ça !

– Oh ! la rassura Sidoine, ceci n’est qu’un matériel d’appoint. Je suppose que le reste va être apporté par les machinistes. La caméra est à moi ; je compte filmer le tournage, ça peut me servir pour mon reportage.

– Je me doutais bien, fit Agnès en riant, que votre ami n’était pas parti tourner en extérieur sans caméra ! Et puis le 16 mm, vous savez, ce n’est pas tellement utilisé par les professionnels !

Il interrompit son bavardage.

– Inutile de perdre du temps, suggéra-t-il. Maquillez-vous et habillez-vous : juste une blouse et une jupe, pas de soutien-gorge. Avez-vous pensé au slip noir, aux bas à coutures, au porte-jarretelles et aux souliers à talons hauts ? Carradine y tient beaucoup.

– Je n’ai rien oublié, assura-t-elle. Je serai prête dans cinq minutes.

– Parfait. Je passe à côté m’habiller. Je dois faire une figuration.

Elle pouffa.

– Vous ? Je n’aurais jamais imaginé que vous puissiez accepter de paraître dans un film porno, même pour une simple figuration !

– Carradine est un ami et ça lui rend service. Et puis… le rôle qui m’est confié est tout à fait dans mon registre.

– Qu’est-ce que c’est ?

– Vous verrez. C’est une surprise.

Il lui fit un clin d’œil. Il semblait exceptionnellement détendu et presque guilleret.

Il disparut et Agnès se vêtit comme il le fallait, puis commença son maquillage. Elle se faisait les lèvres quand il revint. Elle l’accueillit par un cri d’étonnement amusé.

Il était vêtu de cuir noir, comme un motard.

– Mon costume vous plaît ? demanda-t-il.

– Vous êtes marrant, habillé comme ça, gloussa Agnès.

– Tant mieux. Je crois que nous allons énormément nous divertir.

Il chargea sa caméra, la brancha sur une batterie et alluma les deux grosses lampes.

– Êtes-vous maquillée ? questionna-t-il. J’aimerais vous filmer un peu, avant l’arrivée des autres.

Agnès fit la moue.

– Ça vous amuse tant que ça ? J’aimerais autant fignoler tranquillement mon maquillage. Vous aurez tout le loisir de me filmer tout à l’heure !

– Oui, ça m’amuserait vraiment. Et ne vous inquiétez pas pour votre maquillage, il est très bien.

Elle soupira et se leva de la caisse d’ampoules sur laquelle elle était installée.

– C’est bien pour vous faire plaisir ! Je ne suis pas chaude pour faire deux films en étant payée pour un seul, moi !

– Mon film n’est pas une production commerciale, lui rappela-t-il en riant. D’ailleurs, je croyais que vous tourniez par plaisir !

– Quand c’est porno, oui.

– Alors, concéda Sidoine, faisons du porno ! Déshabillez-vous et caressez-vous.

– Si les autres arrivent ?

– Serez-vous gênée ? demanda-t-il ironiquement.

Elle haussa les épaules.

– Non, bien sûr.

– Eh bien, allons-y !

Il la fit se placer, modifia l’orientation d’une des lampes, régla l’objectif de la caméra et, l’œil rivé au viseur, lança :

– Ça tourne ! Commencez à vous dévêtir…

Peu habituée à des tournages aussi inhabituellement intimistes, elle sourit d’un air godiche et, mal à l’aise, entreprit de déboutonner sa blouse.

– Touchez-vous les seins ! ordonna-t-il quand elle eut la poitrine dénudée. Mieux que ça, plus voluptueusement… Titillez les mamelons, je veux lire le plaisir sur votre visage.

Elle lui obéit et fit consciencieusement semblant de se pâmer. Sidoine zooma pour cadrer sa poitrine en gros plan, remonta vers son visage puis repassa en plan général.

– La jupe ! fit-il. Ensuite, le slip !

Elle se dégrafa. Elle commençait à se prendre au jeu et à se dandiner, jetant à la caméra de langoureux regards racoleurs. Elle n’eut bientôt plus que les bas et le porte-jarretelles sur elle.

– C’est bien, fit Sidoine. Tournez-vous vers moi, montrez-moi votre toison.

Elle obtempéra, le ventre tendu en avant et les jambes arquées pour mieux rendre son sexe visible à la caméra.

– Masturbez-vous, ordonna Sidoine.

Sa voix était devenue étrangement rauque. Agnès comprit qu’il s’excitait et cela lui plut. Enfin, il se décidait à montrer qu’il n’était pas de glace !

Elle se caressa le clitoris.

Il arrêta la caméra, la prit à la main et fit quelques plans rapprochés de son sexe qu’elle masturbait en geignant. Il la fit asseoir sur la chaise pour qu’elle écartât plus aisément les cuisses.

La bobine de pellicule fut rapidement finie. Il la retira de la caméra et en engagea une nouvelle. Agnès le regardait faire en se caressant, sans cacher le plaisir qu’elle prenait réellement, maintenant, à se masturber.

– On n’aura pas le temps de faire une autre bobine, déclara-t-elle néanmoins. Les autres ne devraient pas tarder…

– Ne vous occupez pas de ça, la coupa-t-il autoritairement.

Il avait replacé la caméra sur son pied. Il tira de sa poche une paire de gants de cuir qu’il enfila, puis une cagoule.

Agnès l’observait, étonnée, tandis qu’il la passait.

– Qu’est-ce que vous faites ? demanda-t-elle.

Sans répondre, il remit la caméra en marche et, la laissant fonctionner automatiquement, vint rejoindre Agnès. Il sortit une cordelette de sa poche.

– Vos poignets, intima-t-il.

Elle prit soudainement peur.

– Ça suffit ! protesta-t-elle. On va attendre les autres. Je vais me rhabiller.

Elle se levait déjà, mais il ricana.

– Pourquoi ne sont-ils pas déjà là ? s’inquiéta-t-elle alors. Je veux partir ! Raccompagnez-moi à Paris !

Il la gifla violemment et, la prenant par les cheveux, lui tira la tête en arrière. Il lui donna dans l’estomac un coup de genoux qui lui coupa le souffle, lui arrachant un hurlement de douleur.

Il profita de son étourdissement pour lui lier les poignets puis, l’ayant repoussée sur la chaise, l’y ligota prestement.

– Vous êtes fou, hoqueta-t-elle. Je vous ordonne de me détacher !

Il la gifla encore, plusieurs fois, à la volée. Elle criait et pleurait.

– Délivrez-moi, supplia-t-elle, je ne dirai rien à personne ! Par pitié, laissez-moi partir !

– Ferme ta sale gueule ! aboya-t-il.

Il tourna le dos à la caméra et ouvrit sa braguette, d’où il sortit un instrument flasque.

– Tu vas me faire des choses avec la bouche, grogna-t-il. Avec ta bouche puante de putain ! Je te conseille de faire ça en douceur et de ne pas mordre, sinon…

Il prit dans sa poche un couteau à cran d’arrêt et en fit jaillir la lame.

– Sinon, couic !

Il plaça son engin dans la bouche d’Agnès qui pleurait toujours, ravalant ses sanglots et tremblant de terreur. Elle se mit à le sucer avec toute la science dont elle était capable, l’enveloppant de sa langue et aspirant à petits coups, mais il demeurait désespérément mou.

– Sale femelle, grinça Sidoine, tu n’es même pas capable de me faire durcir ! Sale femelle ! Femelle ! Femelle !

Il approcha la pointe du surin de sa gorge et appuya légèrement. La peau se tendit d’abord et devint blanche, puis céda et un peu de sang perla. Agnès n’eut même pas un gémissement et, éperdue, les yeux agrandis par l’horreur, redoubla d’ardeur.

Sans résultat. Elle recueillit de nouvelles injures et des gifles puis, lorsque le moteur de la caméra annonça, en s’emballant, que la bobine de pellicule était parvenue à sa fin, Sidoine se rajusta et alla en charger une vierge.

– J’ai fait ce que vous avez voulu, supplia Agnès, laissez-moi partir maintenant ! Je vous jure que personne ne saura !

Il eut un rire bref.

– Te laisser partir ? Tu plaisantes, grosse putain puante ! La farce ne fait que commencer !

À nouveau, la caméra ronronna. Il revint vers elle, une cravache à la main.

– Tu vas payer tes immondes péchés par la souffrance, gueuse ! Je vais faire sortir le démon de la lubricité de ta carcasse de chienne en rut !

Il la cingla au visage, puis aux seins et au ventre, la zébrant de rouge. Elle hurlait.

– Gueule, se réjouit-il, vas-y ! Personne ne peut t’entendre et j’aime ça !

Il lui frappa les cuisses, lacérant les bas. Elle se raidit, essayant de résister à la douleur.

– Allons, s’impatienta Sidoine, gueule ! Je veux t’entendre hurler, femelle !

Il abattit la cravache, de toutes ses forces, sur un sein dont le mamelon fut sectionné net. La douleur vrilla les entrailles d’Agnès qui s’évanouit à demi. Quelque chose de chaud, qui lui dégoulinait sur le visage, la ranima. Sidoine lui urinait dessus ; cela ruissela sur les écorchures qui lui striaient le corps et la brûla atrocement. Elle eut un hurlement de bête égorgée qui fit grogner l’homme de satisfaction. Il se remit à frapper à tour de bras, surexcité, et cela dura tant qu’il y eut de la pellicule pour filmer la scène.

Il rechargea la caméra sans se presser, vérifia soigneusement la mise au point de l’objectif. Agnès pleurait doucement, les épaules soulevées par les sanglots qu’elle réprimait quand de cuisants élancements réactivaient la douleur.

Un déclic. La nouvelle bobine ronronna dans la caméra. La jeune fille leva les yeux pour voir ce que lui réservait son tourmenteur. Ils s’agrandirent d’épouvante et elle cria :

– Non ! Je vous en supplie ! Non !

Sidoine eut un rire en cascade et tendit la main pour bien lui montrer la scie égoïne qu’il tenait par le manche. Il la secoua pour faire vibrer la lame qui bruissa.

– Tu vas avoir très mal, la prévint-il d’une voix douce. Ne te plains pas. Tu vas expier tous tes péchés de femelle perverse. Tu seras purifiée par la douleur quand tu mourras.

Il la prit par une épaule, posa les dents de la scie sur la clavicule. Elle tenta de se débattre désespérément mais elle était solidement attachée et il la tenait d’une main ferme.

Il fit pression sur le manche et le tira lentement à lui. Les dents mordirent la peau ; la lame entra sans difficulté dans la chair, jusqu’à l’os qu’elle égratigna.

Agnès hurla.

Du sang ruissela instantanément.

Sidoine retira la scie, recula de quelques pas pour juger du tableau.

Il procéda de la même manière avec l’autre clavicule, parut satisfait.

Il entailla pareillement chacune des cuisses, juste au-dessus des bas.

Tout en travaillant, il avait de petits rires brefs, des grognements inarticulés et extatiques et, lorsqu’Agnès criait particulièrement fort, cela lui arrachait un long rire de ravissement.

– Assez joué, décida-t-il soudain avec le plus grand sérieux. Il faut que tout soit achevé avant la fin de la pellicule.

Il passa derrière Agnès, lui appuya la scie sur la carotide. Il prit dans sa main gauche l’extrémité de la lame pour assurer à celle-ci davantage de fermeté.

Et il scia. Très lentement, avec application, de façon à n’enfoncer la lame que d’un centimètre à chaque mouvement, mais sûrement et régulièrement.

Le sang jaillit par puissantes saccades, giclant jusqu’au pied de la caméra, puis se mit à pisser sans fin sur le corps de la jeune fille.

Dès la première incision, le hurlement de celle-ci s’était mué en un gargouillis dont l’incongruité fit rire Sidoine.

Il n’y eut plus ensuite que des borborygmes et des glougloutements. La tête d’Agnès s’affaissa et il dut la maintenir droite en la tirant par les cheveux. Cela le gênait quelque peu car il devait scier d’une seule main, mais c’était sans grande importance. La jeune fille était morte.

Il continua à faire crisser la scie sur les chairs jusqu’à ce qu’une résistance lui indiquât qu’il avait atteint les vertèbres.

Il retira l’outil de la plaie qui béait largement et lâcha les cheveux d’Agnès dont la tête retomba lourdement en avant puis, en prenant garde de bien faire face à la caméra, il tendit le poing comme il l’avait vu faire, à la télévision, aux révolutionnaires lorsqu’ils manifestaient.

La caméra, l’instant qui suivit, tourna à vide. Il avait terminé juste à temps – et en beauté.

Il retira sa cagoule.

– Je nettoierai après, songea-t-il à voix haute. Je vais d’abord développer le film.

Il sourit et, satisfait, ajouta :

– En noir et blanc, ça ne devrait pas poser les mêmes problèmes qu’en couleur…

IX

Il était plus de minuit et Jean-Jacques était épuisé. Il avait passé la journée et la soirée entières à préparer, avec Radin, le prochain tournage de celui-ci. Dès que le montage et la sonorisation des films précédents seraient terminés, on devait enchaîner en effet sur trois nouveaux titres pour le compte d’un petit producteur-distributeur.

Il avait fallu déterminer des dates précises, se mettre en chasse d’un décor plus ou moins original, chercher des techniciens dont l’emploi du temps était encore libre et téléphoner à une foule de comédiens qui, pour la plupart, étaient malencontreusement déjà engagés ailleurs.

Ils avaient contacté Florence qui leur était sympathique et qui, justement, aurait juste à temps terminé de tourner pour Wattman. Ils avaient aussi cherché à joindre Carole et Agnès, ayant persuadé le producteur que la présence de l’une ou l’autre sur le plateau créerait l’ambiance et ferait gagner du temps en montrant l’exemple aux débutantes, mais la première restait introuvable et la seconde semblait avoir elle aussi disparu.

Jean-Jacques, à tout hasard, était passé chez elles avant de rentrer, pour leur laisser des messages. La boîte aux lettres de Carole regorgeait de courrier, prouvant qu’elle était totalement absente depuis un bon bout de temps, et les voisins de palier d’Agnès prétendaient ne pas l’avoir vue depuis quelques jours.

Le cinéaste et son assistant avaient également reçu un certain nombre de candidates à l’emploi de porno-stars, recrutées par une petite annonce dans un magazine spécialisé car leur nouvel employeur désirait impérativement que les principales interprètes féminines fussent choisies hors du cheptel que le public ne connaissait que trop bien et dont il se lassait.

Le jeune homme n’était pas seulement épuisé mais, de surcroît, déprimé.

Il paya le taxi qui redémarra aussitôt. Il chercha ses clefs et, à cet instant, quelqu’un l’appela. Il se retourna, surpris. La rue de la République était absolument déserte, Saint-Mandé ne se signalant guère, parmi les banlieues, par l’éclat de sa vie nocturne.

Une vieille 404 noire, garée à une vingtaine de mètres, lui fit un appel de phares et quelqu’un, passant la tête à l’extérieur, lui fit signe d’approcher et l’appela à nouveau :

– Jean-Jacques !

Intrigué, il alla voir.

Sidoine ouvrit à son approche la portière du côté du passager.

Jean-Jacques le reconnut et se pencha sans monter.

– Vous ! Qu’est-ce que vous foutez là ?

Sidoine paraissait tout affolé.

– Ça fait deux heures que je vous attends. J’ai sonné chez vous, il n’y avait personne.

– Vous voulez me voir ? Moi ?

L’autre opina. Jean-Jacques était stupéfait. Il pensait ne jamais revoir ce journaleux fascisant qui lui était irrésistiblement antipathique et qui, de toute évidence, le détestait en retour.

– C’est au sujet d’Agnès, déclara Sidoine. Elle m’a téléphoné. Il paraît qu’elle a des ennuis et elle m’a demandé d’aller vous chercher. Elle nous attend.

– Maintenant ?

– Maintenant.

Jean-Jacques hésita. Tout ceci était complètement dingue !

– Elle a insisté, affirma Sidoine. Elle dit que c’est très grave.

– Bon. Je monte passer un coup de fil à Radin et je viens avec vous.

– Excusez-moi… Elle m’a recommandé de ne prévenir personne d’autre que vous. Elle semblait paniquée. Je pense qu’il vaut mieux y aller.

Jean-Jacques grimpa dans la voiture et fit claquer la portière. Sidoine embraya sur-le-champ.

– Elle ne vous a rien dit d’autre ? questionna l’assistant-réalisateur.

– Elle m’a parlé d’une certaine Carole qui est avec elle.

– Carole ? Merde !

– N’est-ce pas la fille dont vous parliez l’autre jour et dont vous êtes sans nouvelles ?

Jean-Jacques acquiesça.

– Où sont-elles ? demanda-t-il.

– À Orgeval. Je sais comment on s’y rend.

Ils ne dirent plus un mot pendant la route. Sidoine offrit une cigarette à son passager qui la refusa d’un geste et en prit une dans son propre paquet de Gauloises, ce fut tout.

Ils tournèrent un moment dans Orgeval avant de trouver la route du Moulin, que Sidoine désigna pour lui avoir été indiquée par Agnès au téléphone. Ils n’eurent ensuite pas de mal à trouver la villa correspondant au numéro qu’elle avait donné.

– Curieux, fit Sidoine en stoppant. Tout est éteint.

– Je vais sonner au portail, déclara Jean-Jacques.

Il descendit de l’auto, alla tirer le cordon et attendit.

Il entendit Sidoine qui, derrière lui, claquait discrètement sa portière puis traversait la route.

Et soudain tout éclata. Son crâne tinta, un voile rouge déferla devant ses yeux puis il n’y eut plus rien.

Sidoine remit dans sa poche la clef à molette avec laquelle il avait, par trois fois, frappé de toutes ses forces sur la nuque du jeune assistant. Il prit le cadavre sous les épaules et le traîna jusqu’à la voiture dont il ouvrit le coffre.

Il enveloppa la tête, qui saignait et dont la cervelle coulait, dans un sac-poubelle qu’il avait prévu à cet effet. Il n’eut plus qu’à hisser le corps dans le coffre.

Quelques gouttes de pluie se mirent à tomber. Sidoine sourit. Tout allait pour le mieux. Grâce à l’ondée qui arrivait, il n’aurait même pas à se soucier d’effacer les traces sur l’asphalte.

Il revint au portail, l’ouvrit.

Il retrouva Agnès et Carole comme il les avait laissées. Empaquetées dans du plastique, ficelées, prêtes à être emmenées. Carole commençait à sentir à travers son emballage. Il était temps de s’en débarrasser.

Il prit le temps de s’assurer qu’il ne laissait rien de suspect. Il fouilla les cendres, vérifiant que la chaise et tous les posters s’étaient consumés jusqu’au bout, et fit un tour dans la seconde pièce au cas où il y aurait oublié un bac de développement ou un sachet de produit chimique. Mais non, rien ne traînait. Le lavabo ne sentait même pas le révélateur ou le fixateur.

Il alla d’abord ranger les lampes, la caméra et la caisse d’ampoules sous le siège. À tout hasard, il jetterait tout ça dans le canal Saint-Martin. Autant ne prendre aucun risque.

Il revint chercher le cadavre d’Agnès, puis celui de Carole. Il eut quelque mal à faire tenir les trois corps dans le coffre. Il dut forcer pour plier les membres de Carole, à cause de la rigidité cadavérique. Cela fit un drôle de bruit sec quand les os cédèrent, et il ne put réprimer un frisson.

Il éteignit après un dernier coup d’œil. Tout était en ordre. Il ferma soigneusement. Demain, il renverrait les clefs au propriétaire. La villa, qu’il avait louée sous un faux nom, ne lui était plus d’aucune utilité puisque le film avec Agnès était parfaitement réussi.

Il boucla réglementairement sa ceinture de sécurité et démarra.

Il ne dépassa pas le 60, roulant avec une extrême prudence. Il ne s’agissait pas d’attirer l’attention d’une quelconque patrouille de flics.

Il put, grâce à la carte Michelin, éviter tous les patelins plus ou moins importants jusqu’à la forêt de Fontainebleau. Là, comme il était déjà venu de nuit reconnaître l’endroit qu’il avait repéré de jour, il trouva sans embûche le chemin de la mare aux Fées, un grand étang retiré et entouré de hautes futaies. L’hiver, le lieu était désert même le dimanche et les corps ne risquaient guère d’être découverts trop tôt par des ploucs en week-end ou quelque chercheur de champignons.

Il arrêta la 404 près de la berge, éteignit ses phares et attendit plusieurs minutes, aux aguets.

Rien ne bougeait.

Il balança la clef à molette au milieu de l’eau, ouvrit le coffre et transporta les cadavres, un à un, jusqu’au pied d’un gros arbre. Il y avait tout un rideau de buissons et il prit garde de ne pas s’y accrocher. Il avait lu que les flics retrouvaient parfois les gens à partir d’un bout d’étoffe. Il avait aussi enfilé, à cause des empreintes, une paire de bottes trop grandes par-dessus ses chaussures. Il les foutrait dans le canal, lestées de pierres, avec la caméra et les lampes, encore que le crachin qui avait succédé à l’averse détrempât suffisamment le sol pour effacer ses traces assez rapidement.

Il retourna à l’auto prendre la pelle et creusa une sorte de tranchée, assez grande pour recevoir les trois corps mais trop peu profonde pour échapper à des recherches.

Quand il eut tassé la terre, il répandit sur la tombe improvisée des feuilles mortes et quelques branchages. Cela devait être suffisant.

Sur le chemin du retour, une violente ondée l’obligea à ralentir, rendant la chaussée pratiquement invisible. Il s’en réjouit. Cela effacerait définitivement tout indice de son séjour dans le sous-bois.

Il s’accorda une cigarette et alluma la radio. Le gars de France-Inter souhaitait aux travailleurs matinaux, qui se levaient déjà, d’être en forme pour la journée de turbin qui les attendait. Il leur offrit ensuite la version d’Échos du Tyrol accordéonée par Yvette Horner. Ça ne valait certes ni les fringantes marches du IIIe Reich, ni les martiaux rythmes wagnériens, mais cette musiquette-là ne déplaisait point à Sidoine qui, le cœur léger, se mit à siffloter et à battre la mesure sur son volant.

Il sentit néanmoins la fatigue qui commençait à s’abattre sur lui et, pour se maintenir éveillé, croqua coup sur coup deux dragées de Kola Astier. Peut-être n’était-ce qu’un effet psychologique, mais il se sentit mieux presque immédiatement. Il ricana en songeant que certains petits rigolos avaient besoin de cocaïne ou d’autres saloperies pour se doper.

Il était aussi frais qu’après une nuit de sommeil. Un peu outrancièrement euphorique, soit, mais c’était tout à fait excusable.

En passant près d’une rivière, il réalisa qu’il valait mieux se défaire tout de suite de ce qu’il voulait jeter. À l’allure gastéropodique que la pluie battante l’obligeait à garder, il ne serait pas à Paris avant l’aube. Il y aurait déjà du monde aux abords du canal Saint-Martin et il ne pourrait donc rien jeter à l’eau sans se faire remarquer. Or, il était inutile de garder dans son coffre, pendant vingt-quatre heures encore, des choses qui pouvaient donner à penser aux flics, en cas d’imprévu.

Il résolut en conséquence de ne pas attendre. Il stoppa, s’assura que la route était déserte, fit une marche arrière.

Il attacha la caméra, les lampes, la caisse et le reste du matériel à la pelle, y joignit les bottes dans chacune desquelles il plaça une grosse pierre, et fit passer le tout par-dessus le parapet. Cela s’enfonça sur-le-champ. Au poil.

Il repartit. La radio diffusait un rock. Il fit taire cette musique de dégénérés et concentra son attention sur la conduite.

Il pleuvait toujours à verse.

La pluie dégringolait de plus belle quand il entra dans Paris. Les boulevards périphériques étaient déjà salement encombrés. Immobilisé près de la bretelle de sortie, il observa les ploucs qui, dans les voitures qui l’environnaient, se rendaient au travail. Peignés de frais et rasés de près, la cravate proprette et le complet-veston un tantinet élimé. Sidoine eut pour eux un sourire méprisant, amusé et attendri tout à la fois. Ces types-là étaient faits pour une petite existence médiocre. Ils n’éprouveraient jamais les sensations qu’il venait, lui, de vivre. Tous de pauvres mecs. C’était ça, le populo. C’était ça, la nation. De pauvres mecs qu’il fallait protéger, malgré eux au besoin, contre mille périls sournois : le communisme, par exemple. Ou la pornographie. Qui, de toute façon, mène elle-même au communisme. Sidoine avait l’impression grisante que ce pays tout entier, le sien, était un peu plus propre depuis qu’il l’avait nettoyé de quelques-unes des ordures qui l’infestaient, et que l’air y était devenu plus respirable.

Il se marra, aux abords de Montparnasse, en passant devant un cinéma porno. Grâce à lui, peut-être allait-on enfin être bientôt débarrassé de cette lèpre qui défigurait Paris et qui apprenait aux jeunes Françaises à devenir des putains au lieu d’honnêtes mères de familles.

Il sentit une bouffée de dégoût monter en lui en songeant à toutes ces salopes qui copulaient impunément. Heureusement qu’il restait quelques types comme lui, qui n’avaient pas perdu tout sens des vraies valeurs. Les femmes étaient décidément toutes les mêmes. Des putes. Des femelles tout juste capables de se laisser enfiler.

Par association d’idées, cela lui fit se remémorer l’Algérie. Nom de Dieu ! qu’est-ce qu’il s’était payé comme bon temps, là-bas, pendant ses trois ans de volontariat chez les paras !

L’image lui trotta un moment dans la tête de l’adolescente arabe qu’il avait, au cours d’une opération de nettoiement d’un village où se terraient des fellaga, coincée dans une maison. Elle avait gueulé follement quand il lui avait incisé le bide et qu’il avait joui dans l’ouverture, tandis que son pote Koschloff, un engagé comme lui, empêchait la garce de trop bouger en lui tenant les bras. Koschloff s’était fait avoir le lendemain, pendant un engagement. Le pauvre type ! Les fells, ces salauds, l’avaient eu par-derrière.

Il chassa ce mauvais souvenir, s’arrêta au Châtelet prendre un jus au tabac qui, à l’entrée de la rue Saint-Denis, était ouvert depuis déjà un bon moment.

Il y avait un poivrot qui s’engueulait avec une prostituée nord-africaine et qui, à bout d’arguments, la traitait de sale crouille et de sac à foutre.

– Les gonzesses, braillait l’ivrogne, y’en a pas une pour racheter l’autre !

Z’êtes toutes pareilles ! Des garces !

Sidoine trouva le clodo sympathique et lui paya un calva.

Quand il fut monté chez lui, il s’aperçut qu’il n’avait pas sommeil.

Il téléphona à Laroche, qui s’apprêtait à partir au journal.

– Ça y est, lui annonça-t-il, j’ai toutes les preuves. C’est le scoop de l’année ! J’y ai passé la nuit, mais ça valait le coup !

Son rédacteur en chef lui répondit quelque chose qui le fit sourire.

– Je me mets au travail tout de suite, reprit-il. J’apporte le papier cet après-midi : ça pourra passer dans le numéro de mercredi prochain.

Il raccrocha, se frotta les mains et s’assit devant sa machine à écrire.

X

Le lundi, Sidoine passa l’après-midi dans les locaux de Papillon. Il relut les épreuves de son article et, en compagnie de Laroche, sélectionna les illustrations. Ils virent également ensemble le maquettiste pour discuter de la mise en pages à adopter.

Laroche était enthousiasmé par le travail qu’avait fait son collaborateur.

– J’ai eu raison de vous faire confiance, lui dit-il. Mon petit Sidoine, votre papier va faire un sacré boum !

– Je crois, approuva Sidoine sans fausse modestie, qu’il apporte enfin la preuve formelle de ce que nous soupçonnions depuis longtemps : les groupuscules gauchistes ont une caisse noire pour soutenir leur action désorganisatrice… et ils l’alimentent par les moyens les plus criminels.

– Dès que l’article sera paru, avait encore prévenu Laroche, vous serez convoqué par la police. On ne peut pas prévoir toutes les répercussions de vos révélations. Comptez sur le journal pour leur donner tout le retentissement nécessaire, car vous aurez contre vous la presse de gauche. Elle va vous accuser de mentir ou, pour le moins, d’exagérer. Nous lui clouerons le bec !

Sidoine savait tout cela. Il était prêt à faire face.

Il rentra chez lui de bonne heure pour se changer. Il devait se rendre ensuite chez Laroche, qui l’avait invité à dîner. Il y aurait diverses personnalités politiques, toutes d’extrême-droite, à qui l’on parlerait sans attendre du scandale allant éclater. De la sorte, la balle serait saisie au bond et l’affaire pourrait être dûment montée en épingle près des sphères gouvernementales officielles, afin qu’elle ne fût étouffée d’aucune manière.

Sidoine se sentait quelque peu fébrile. Normal. Dans peu de jours, les feux de l’actualité allaient être braqués sur lui. Il deviendrait une sorte de héros national…

Il sortait de la douche quand le téléphone sonna.

Il reconnut tout de suite la voix de Florence et son pouls s’affola. Après ce qui s’était passé l’autre soir, il avait craint de ne plus jamais avoir de ses nouvelles.

– Merci d’avoir appelé, dit-il précipitamment dès qu’elle se fut annoncée. Je vous demande pardon pour ma conduite de la dernière fois. Je… je ne sais pas ce qui m’a pris. Il ne faut pas m’en vouloir, je vous en prie !

– N’en parlons plus, répondit assez sèchement la jeune fille. Je ne vous téléphone pas à ce sujet.

Un espoir fou le saisit. Et si, après tout, elle avait envie de le revoir quand même, malgré ce qu’elle avait dit ?

– Je vous appelle pour Agnès, reprit-elle.

Un désagréable frisson parcourut Sidoine et une sourde angoisse monta en lui.

– Oui ? articula-t-il avec difficulté.

Il lui sembla qu’il avait couiné plutôt que parlé. Il se racla la gorge. Il fallait à tout prix que Florence ne soupçonnât pas son trouble. Il devait retrouver son calme et avoir une voix normale.

– Savez-vous où elle se trouve ? poursuivit la jeune fille.

Il faillit rétorquer qu’il supposait qu’elle était chez elle mais songea que ce mensonge pouvait, par la suite, revenir à la mémoire de Florence et lui sembler louche.

– Oui, se contenta-t-il de dire laconiquement.

– Je suis passée chez elle. Ses voisins ne l’ont pas revue depuis plusieurs jours.

– Je sais.

– Elle avait été engagée pour un tournage de quarante-huit heures qui débutait aujourd’hui. Elle n’est pas venue.

– Elle ne pouvait pas venir.

Pendant le bref silence qui suivit, Sidoine eut la peur absurde que Florence pût entendre les battements de son cœur, tant ils étaient forts et précipités.

– Si Agnès ne réapparaît pas, reprit Florence, j’irai signaler sa disparition à la police.

– Dans deux jours, affirma-t-il, la police aura précisément de ses nouvelles.

– Dites-moi où je peux la joindre, insista la jeune fille.

– Impossible.

– Mais pourquoi ?

– Je ne peux pas vous le dire maintenant. Vous saurez dans deux jours.

Il eut alors un déclic et demanda :

– Pourquoi vous adressez-vous à moi pour savoir où se trouve Agnès ?

– Parce que vous êtes le dernier à l’avoir vue.

Cela fit à Sidoine l’effet d’un coup en plein estomac. Il s’obligea néanmoins à rire bruyamment.

– Vous plaisantez ! Le tournage de Radin n’était même pas terminé quand je suis parti…

– Oui, mais vous l’avez revue.

Il sentit le sang affluer à ses tempes.

– Moi ? Absolument pas !

– Vous l’avez revue. Elle me l’a dit.

Une sensation de froid enveloppa Sidoine. Agnès avait parlé à Florence de leur rendez-vous…

– Elle a menti, bluffa-t-il. J’ignore pourquoi, mais elle a menti.

– Je ne le pense pas. Elle n’avait aucune raison pour cela.

– Elle voulait sûrement vous cacher quelque chose. Elle n’a pas voulu vous dire la vérité, alors elle vous a raconté n’importe quoi…

Il y eut encore un bref silence puis Florence reprit, d’une voix où transparaissait son irritation :

– Écoutez, Sidoine, ça suffit. Vous m’avez avoué que vous savez où se trouve Agnès et…

Il l’interrompit.

– J’ignore l’endroit où elle se trouve. Je voulais simplement dire que je sais ce qu’elle est devenue.

– Alors dites-le-moi.

– C’est impossible. Je vous répète que c’est impossible. Je ne peux rien dire pour le moment.

Bien. Admettons. Parlez-moi de ce film où vous l’avez fait engager.

À nouveau, il paniqua. Il bredouilla :

– J’ignore de quoi vous parlez, ma petite Florence…

– Je ne suis pas votre petite Florence. Agnès m’a dit qu’elle vous avait rencontré et que vous l’aviez mise sur un coup pour un film. Un truc produit par un ami à vous.

Il parvint à braire quelque chose pouvant passer pour un rire.

– C’est complètement absurde ! Le seul producteur que je connaisse est Jack de Dantz et c’est l’ami de mon patron, pas le mien. Vous voyez bien que je n’ai jamais revu Agnès et qu’elle vous a raconté des histoires !

Il eut une inspiration et poursuivit :

– Par contre, je sais qu’elle a travaillé sur un film avec Jean-Jacques… Vous savez, l’assistant de Radin.

– Avec Jean-Jacques ? s’étonna Florence. C’est bizarre… Il paraît qu’il s’est volatilisé lui aussi et que Radin le cherche partout.

Sidoine émit un petit sifflement.

– Vous dites que Jean-Jacques a disparu ? fit-il. Eh bien ! ça ne m’étonne pas. Ça recoupe tout à fait mes propres prévisions. Ce garçon-là a joué avec le feu.

– Expliquez-vous, s’impatienta la jeune fille. Que lui est-il arrivé ?

– Je l’ignore. J’ai seulement des soupçons.

Il attendit quelques secondes, devinant combien Florence était désorientée, puis reprit d’un ton paternel :

– Florence, vous savez que je vous aime beaucoup. Je vous respecte infiniment. Si, si, je tiens à vous le répéter : j’éprouve pour vous un immense respect. Vous vous efforcez de vous comporter comme toutes les autres filles qui tournent dans les films pornos, mais vous êtes différente d’elles et ça se voit malgré vous. Quoi que vous fassiez, vous restez pure.

La jeune fille voulut protester.

– Sidoine, vous…

– Écoutez-moi, la coupa-t-il. Ce que je vais vous dire est terriblement important. La disparition d’Agnès est liée à une chose extrêmement grave que je ne peux pas vous révéler pour le moment. Je crains fort que cela concerne également Jean-Jacques, et peut-être même cette fille, cette Carole, je crois, qui aurait aussi disparu voici quelque temps.

Il fit une pause, pour donner plus de solennité à son avertissement.

– Dans deux jours, reprit-il, je publierai un article qui expliquera bien des mystères. Cet article aura un retentissement formidable, dont vous ne pouvez pas soupçonner l’ampleur. Ça va faire beaucoup de grabuge dans les milieux du cinéma porno. Il va y avoir un scandale énorme. J’aimerais que votre nom n’y soit pas mêlé. Croyez-moi sur parole, Florence. Je parle uniquement pour votre bien : rompez sur-le-champ avec ces milieux. Éloignez-vous en sans attendre. Demain, ne retournez pas à ce tournage.

– Mais, explosa-t-elle, expliquez-vous, à la fin ! Arrêtez de parler par énigmes ! Que se passe-t-il ?

– Je vous ai dit que je ne pouvais rien vous révéler encore. Il faut me croire sur parole. Oubliez ce qu’Agnès vous a raconté, oubliez jusqu’à son existence. Et laissez tout tomber. Bientôt, il serait trop tard et vous regretteriez de ne pas m’avoir écouté.

Il n’attendit pas la réponse et raccrocha.

XI

L’édition de Papillon du mercredi suivant arborait, sur sa première page, un titre tapageur qui en occupait toute la surface. Des milliers d’affichettes, placardées au flanc des kiosques, le reproduisaient fidèlement.

Le secret du financement des groupuscules gauchistes : DES FILMS PORNOS SADIQUES AVEC MISE À MORT DE L’ACTRICE PRINCIPALE,

lisait-on en lettres énormes.

En caractères à peine moins discrets, un texte encadré de rouge proclamait :

Après l’acte sexuel non simulé, sa conséquence logique : le meurtre réel devant les caméras.

À l’intérieur du journal, six pleines pages étaient consacrées à l’affaire.

L’équivalent de la moitié d’entre elles était occupé par des photos de mauvaise qualité, obtenues par l’agrandissement d’images d’un film en 16 mm. On y voyait Agnès.

Elle était vêtue sur la première, se déshabillait sur la deuxième, était nue sur la troisième.

Sur les trois suivantes, elle était flagellée par un homme vêtu de cuir noir, dont une cagoule dissimulait le visage.

Le septième document montrait l’homme levant une scie sur elle. Le huitième document la révélait avec une épaule ensanglantée ; l’homme posait sa scie sur la seconde épaule. Sur le neuvième, les dents de l’outil commençaient à mordre la gorge de la jeune fille.

Les trois derniers photogrammes provenaient de la fin du film. Près du cadavre dégoulinant de sang, l’assassin brandissait son poing levé.

Malgré l’absence de netteté des images, on distinguait sur chacune d’elles l’étrange décor devant lequel le meurtre avait été filmé : des posters de Karl Marx, de Mao, de Lénine et du Che.

Ces photographies, précisait une légende, constituent une preuve aussi accablante qu’irréfutable. Elles proviennent directement de la copie en 16 mm d’un des films « snuff » tournés et diffusés par des groupuscules anarcho-marxistes français, copie que notre collaborateur Sidoine Aubry a pu se procurer au terme d’une enquête difficile et dangereuse. L’insoutenable atrocité de ces documents parle d’elle-même : voici ce dont étaient friands les riches clients qui, à prix d’or, achetaient les films pour leurs cinémathèques privées. On imagine au cours de quel genre de « parties » devaient avoir lieu les projections ! Précisons toutefois que, par respect pour la dignité de nos lecteurs, nous nous sommes abstenus de publier les images de la scène culminante du film : celle de la mise à mort proprement dite. Il est inutile d’ajouter que nous tenons ce film à l’entière disposition de la police et que nous ne saurions trop souhaiter qu’une enquête soit ouverte, afin que les coupables, sans exception et quels qu’ils soient, soient identifiés, arrêtés et justement punis.

Une autre photo montrait Agnès nue mais souriante. Elle provenait vraisemblablement d’un des multiples films pornos tournés par la comédienne avant son assassinat. Le visage de la victime du film « snuff » en notre possession, expliquait la légende, est bien connu des maniaques formant le public habituel des salles classées « X ». Il s’agit en effet d’Agnès Lépicier, vingt-trois ans, plus connue sous l’éloquent patronyme de Lulu Libido. Toxicomane notoire, la malheureuse fille s’était plus ou moins livrée à la prostitution avant de devenir la vedette de Baisse ma culotte, Fais-moi mouiller, Le trou en feu et autres productions dont les titres se passent de commentaires. En effet, les tueurs-cinéastes recrutaient leurs interprètes parmi les stars du cinéma pornographique légal, en s’infiltrant eux-mêmes sur les tournages en qualité de techniciens ou d’acteurs. Une autre comédienne spécialisée dans le hardcore, Carole Houette, dite Marlène Lajoie, dont la disparition a été remarquée voici quelque temps, aurait elle aussi été, dans les mêmes circonstances, la victime du gang gauchiste. C’est du moins ce que divers recoupements autorisent à supposer.

Il y avait également une photo d’identité de Jean-Jacques, obligeamment fournie au journal par Jack de Dantz et qu’accompagnait cette légende : Jean-Jacques Richemin, trente et un ans, assistant réalisateur professionnel sur des productions pornographiques. C’est cet individu, qui n’a jamais caché ses sympathies politiques et que certaines rumeurs accusaient d’appartenir à un groupe de « casseurs » terroristes, qui a accepté, par appât du gain, de trahir les siens et de négocier la vente d’une copie de film « snuff ». Jean-Jacques Richemin a disparu récemment de son domicile et n’a plus donné signe de vie à la firme productrice par laquelle il était lié par contrat pour un nouveau tournage de films « X ». Il est probable que ses complices, en apprenant quel usage allait être fait de la copie vendue par sa faute à notre collaborateur, ont fait justice et l’ont « liquidé », à moins que le triste sire ne soit parvenu, tant pour fuir leur colère que pour échapper aux recherches de la police, à passer à l’étranger et à s’y cacher.

Enfin, dans un encadré, la photo de Sidoine était flanquée d’un commentaire du genre sobre :

Sidoine Aubry, l’homme qui, armé de son seul courage, a remonté la filière des gauchistes marchands de meurtres. Un homme que notre journal est fier de compter parmi ses rédacteurs.

Laroche avait lui-même pris la plume pour analyser l’affaire comme il se devait, et son article était un modèle de prose militante. Il faisait la démonstration que tout ceci n’était que l’aboutissement, depuis longtemps prévisible, de la décadence des mœurs occidentales. Selon son raisonnement, exposé en termes vigoureux, la légalisation de la pornographie était due à une habile manœuvre de la part des trublions nihilistes désireux de précipiter notre civilisation à sa perte. Elle entraînait fatalement le désordre, l’anarchie et l’anéantissement de toutes les valeurs morales les plus sacrées. D’ailleurs, la légalisation de la pornographie et celle de l’avortement allaient de pair : le non-respect de la vie, allié au non-respect de la morale, avaient débouché sur l’avènement d’un art décadent, celui des « snuff movies ».

Suivait un historique du cinéma « snuff ». Voici quelques années, plusieurs journaux français avaient révélé l’existence, aux États-Unis, de films pornographiques clandestins au cours desquels l’actrice principale était, devant les caméras, mise à mort. La Mafia était assurément derrière tout cela, vendant des copies à de riches détraqués. Le scandale avait fait si grand bruit qu’il était, par ricochet, revenu aux États-Unis où, pourtant, la police n’avait pu, malgré une minutieuse enquête, prouver l’existence de tels films. On avait alors cité le titre de l’un d’eux : Snuff – et l’industrie des films avec mise à mort réelle était devenue, dans la presse, celle des « snuff movies ». On donnait pour preuve que l’actrice principale de cette bande, que (comme par hasard !) nul n’avait vue, avait disparu après le tournage.

Las ! l’affaire avait été étouffée par une conspiration internationale. Pire : on avait exhibé un film vaguement sadomasochiste s’appelant Snuff, où tous les sévices filmés, d’une violence fort relative, étaient de toute évidence simulés, et l’interprète principale de Snuff, qui avait effectivement disparu, s’était manifestée publiquement, prétendant qu’elle était simplement partie en vacances au Mexique.

Les autorités étaient tombées dans ce grossier panneau, avaient refusé de croire plus longtemps aux « snuff movies » et avaient, en conséquence, décidé de ne pas revenir sur leur décision de tolérer la pornographie.

Seule, la presse française de droite avait – malgré les perfides attaques de sa consœur de gauche qui l’accusait de mensonge – continué, courageusement, de considérer comme certaine l’existence des films « snuff ».

Et, aujourd’hui, grâce à Sidoine Aubry, on tenait enfin des preuves formelles.

Laroche achevait sa diatribe en insinuant que les cinéastes-meurtriers n’avaient pu se livrer à leur coupable industrie qu’avec la complicité de personnalités politiques haut placées. Il convenait de tout mettre en œuvre pour que les responsables fussent châtiés. Il exigeait aussi que fussent recherchés les acheteurs, sans doute étrangers ainsi que la plus élémentaire logique le laissait supposer, des films tournés et diffusés, et il concluait en réclamant l’interdiction pure et simple, dans un pays redevenu propre et honnête, de la pornographie qui, on ne pouvait désormais le nier, n’engendrerait jamais que des horreurs.

L’article de Sidoine, qui venait avant celui du rédacteur en chef, se contentait de raconter les faits sous la forme d’un reportage. Il était concis et, de cette concision, tirait sa terrible force accusatrice :

Tout a commencé lorsque j’ai eu la curiosité d’aller voir dans quelles conditions sont confectionnés les films qui, dans le sinistre ghetto des salles classées « X » par l’état-souteneur qui les tolère, alimentent et exacerbent les fantasmes d’une malheureuse clientèle de voyeurs pathologiques.

Je pus être introduit sur un tournage grâce à l’amitié d’un producteur contraint de sacrifier provisoirement à l’industrie pornographique pour éviter la faillite à laquelle le condamnerait irrémédiablement, sans cela, l’incurie des pouvoirs publics l’accablant de lourds impôts. S’il est exact que les films pornos sont généralement le fait d’infâmes marchands de soupe se moquant éperdument de participer activement au déclin de l’Occident, il n’en est pas moins vrai que certains producteurs ne se résignent que la mort dans l’âme à financer des produits allant à la totale encontre de leurs plus intimes convictions. On en tirera les conclusions qui s’imposent à l’égard de la politique culturelle du gouvernement actuel, dont le laxisme a, plus d’une fois, été dénoncé dans ces pages. Là n’est point mon propos.

Je fus donc introduit sur le plateau d’une production « X » et, tout de suite, il me fut loisible de constater que tout ce que j’avais pu imaginer de plus lugubre et de plus écœurant était encore largement en deçà de la réalité.

Réalisateur, techniciens et interprètes avaient abdiqué toute dignité humaine. Leur comportement les ravalait, tout au plus, au rang d’animaux dégénérés. Tout ce que l’on peut concevoir de plus sale, de plus ignominieux, de plus dégradant, loin de les rebuter, excitait leur dépravation.

Il est inutile de s’étendre ici davantage sur le spectacle révoltant auquel je fus convié.

Quelques-unes des figures présentes touchèrent toutefois ma curiosité.

Il y avait d’abord une pauvre fille dans les yeux de qui se lisait le plus poignant désespoir. Le cinéaste-négrier ne paraissait même pas s’en apercevoir et disposait d’elle, sans souci de sa pudeur blessée, avec un cynisme inimaginable.

Il est permis de frissonner en songeant à toutes celles qui, de façon identique, ont été littéralement broyées par l’inexorable inhumanité des pornocrates et qui, aujourd’hui, sont perdues à jamais, victimes des intérêts d’une poignée de vils pourrisseurs.

À l’inverse, je fus profondément choqué, comme l’aurait été n’importe quel témoin normalement constitué, par l’attitude d’une autre comédienne que ses camarades appelaient Agnès, et dont j’appris qu’elle était, sous le nom de Lulu Libido, une véritable porno-star.

Agnès, ou Lulu si l’on préfère, se réjouissait de devoir tourner les scènes les plus ignoblement scabreuses.

Or, quelqu’un se méprit sur la curiosité que je portais à cette malheureuse qui souillait le beau nom de femme.

En effet, l’assistant-réalisateur, le sieur Jean-Jacques Richemin, me prit à part malgré mes réticences.

Ce jeune individu, dont les allures et le comportement de voyou étaient, au cours de sa conversation, ponctués de proclamations de foi anarcho-nihilistes, et qui ne jurait que par l’Évangile selon saint Marx et saint Mao, crut pouvoir me tenir un curieux langage :

– Savez-vous, me demanda-t-il, ce que sont les « snuff movies » ?

J’acquiesçai. Il reprit, après s’être assuré que nul ne nous entendait :

– Cela vous intéresserait-il d’en acheter un spécimen ?

Je compris le parti que je pouvais tirer de son imprudente proposition. Sans doute me croyait-il riche, faisant naïvement l’erreur (courante dans les milieux d’extrême-gauche) consistant à croire qu’on est forcément fortuné lorsqu’on s’affirme de droite. Je ne le détrompai donc point et il m’annonça la somme à payer : un million de centimes.

– Bien sûr, me précisa-t-il, pour ce prix-là vous aurez seulement une copie en 16 mm, mais il ne s’agira pas d’un vulgaire contretype. Je vous fournirai un film original, dont j’effectuerai en personne le montage.

Il ajoute que, vu la modicité du prix, il s’agirait d’un film muet n’ayant que deux interprètes : la victime et le bourreau.

Je songeais évidemment à prévenir sans tarder la police pour éviter qu’un meurtre fût commis, mais Richemin devina peut-être mon intention et, me mentant ainsi qu’on le verra plus loin, m’assura que le film était déjà tourné.

Sur le plateau, on parlait beaucoup d’une certaine Carole, connue dans le petit monde du cinéma porno, qui avait récemment disparu sans laisser de traces.

– Est-ce elle l’héroïne du film ? demandai-je.

Mon interlocuteur me fit un clin d’œil.

– Non, me dit-il. Celle-là, c’est déjà de l’histoire ancienne.

Il refusa de m’en dire davantage à ce sujet, me laissant entendre qu’il serait de ma part malséant d’insister.

Rendez-vous fut donc pris, pour une date ultérieure, dans la forêt de Fontainebleau. C’était là, près d’un point d’eau baptisé la mare aux Fées, que les transactions avaient habituellement lieu.

– Ayez l’argent, me dit mon interlocuteur. J’aurai le film.

Comme je lui demandais à quoi servirait cet argent, il me répondit froidement par une autre question :

– Comment croyez-vous que soient financées les activités de certains mouvements politiques ? Les affiches, les tracts et les meetings, ça coûte cher.

Il ricana sinistrement et ajouta :

– Et les cocktails Molotov, ça coûte plus cher encore !

Je n’en croyais pas mes oreilles et étais sur le point de croire qu’il ne s’agissait que d’une plaisanterie de mauvais goût – ou à une escroquerie destinée à me soutirer de l’argent. Sans doute le film qui me serait remis ne contiendrait-il que des images inoffensives. Cela valait pourtant la peine de poursuivre l’enquête jusqu’au bout…

Je fus donc exact au rendez-vous. Le sieur Richemin m’y attendait.

Il me fit monter dans sa voiture.

– Vous avez le fric ? demanda-t-il en me tendant une boîte de film.

Je lui remis la somme convenue. Il compta les billets et les empocha, visiblement satisfait.

– Vous aviez l’air d’apprécier Agnès, fit-il. Je comprends ça, elle était belle fille. Je crois que vous serez satisfait de votre achat.

L’épouvantable vérité m’effleura, mais je ne voulus pas y croire et l’écartai de mon esprit. La perfidie dans le crime, pensai-je, a tout de même des limites. Je me trompais lourdement.

– Avec cet argent, me confia Richemin, je vais m’offrir un voyage.

– Je croyais, m’écriai-je surpris, qu’il devait aller à la caisse du mouvement auquel vous appartenez !

Il eut un de ces ricanements sinistres dont il avait le secret.

– Ce film-ci, avoua-t-il, personne n’en connaît l’existence, à part vous et moi.

Le personnage se livrait entièrement : il trahissait sans la moindre hésitation ses propres camarades de lutte… ou prétendus tels !

– Je partirai dans quelques semaines, ajouta-t-il. J’espère que, d’ici là, la disparition de… (il hésita et, finalement, préféra ne pas prononcer de nom) que la disparition de la fille qui « joue » dans le film ne sera pas trop remarquée. Sans quoi, on se doutera bien que je l’ai utilisée pour un tournage.

– Qu’arriverait-il si vos complices venaient à se douter de quelque chose ? interrogeai-je.

Richemin fit une grimace significative et, du revers de la main, imita une lame lui tranchant la gorge.

– Je me doute, reprit-il, de l’usage que vous comptez faire de ce film. Le journal pour lequel vous travaillez me l’a immédiatement laissé soupçonner.

Il me regarda. Je n’esquissai pas la moindre dénégation. Aussi, poursuivit-il :

– Je m’en fous. Attendez simplement quelques semaines, que je sois parti. Alors, ils ne pourront plus rien contre moi. Ce n’est pas la première fois que je détourne un film et que je le vends pour mon compte personnel. J’ai donc pas mal d’argent de côté… Avec ça, je vais aller m’établir à l’étranger.

– Où ?

– Ça, rétorqua-t-il, ça ne vous regarde pas. Quelque part où je pourrai profiter paisiblement de mon fric.

N’étant pas à une contradiction idéologique près, il ajouta rêveusement :

– Je pense avoir assez pour fonder un journal d’agitation politique qui foutra le b… chez les bourgeois !

Et, me regardant avec un sourire effrayant de cynisme :

– Les masses de travailleurs sont si faciles à manipuler, quand on en a les moyens !

Lorsque j’eus quitté ce peu reluisant sire, mon premier soin fut de visionner le film que je lui avais acheté.

Dès les premières images, je fus glacé d’horreur.

Sur l’écran, je pus en effet reconnaître l’infortunée Agnès, alias Lulu, à qui Richemin avait imaginé que je m’intéressais extra-professionnellement.

On la voyait d’abord se dévêtir. La mauvaise qualité du film attestait qu’il avait été réalisé dans des conditions fort précaires. Il était naturellement en noir et blanc, ce qui avait permis de le développer sans passer par un laboratoire officiel.

Un individu masqué, vraisemblablement Richemin lui-même, intervenait ensuite et, devant une galerie de portraits significative (Marx, Lénine, Mao et Guevara : l’aréopage au grand complet de l’idéologie gauchiste), faisait subir à la malheureuse les plus cruels tourments. C’était là ce dont la clientèle de Richemin et de ses acolytes faisait l’ordinaire de ses délices !

Enfin, le bourreau s’approcha de sa victime armé d’une scie. Paralysé d’épouvante, je détournai les yeux. Lorsque je les rouvris, c’étaient les dernières images : près de la pauvre fille atrocement mutilée, morte, son assassin tendait fièrement le poing, ainsi que le font les chefs révolutionnaires à la tribune des meetings…

Un espoir fou me saisit : tout cela était trop diabolique, il s’agissait sûrement d’habiles trucages !

Fiévreux, je fis le numéro de Richemin. Je l’eus immédiatement au bout du fil.

– Trop tard ! s’exclama-t-il dès que j’eus prononcé mon nom. Mes amis sont au courant de la disparition d’Agnès. Ils seront chez moi dans quelques minutes. Je n’ai aucun moyen de leur échapper…

Il raccrocha.

J’ai appris, le lendemain, qu’on était sans nouvelles d’Agnès Lépicier, dite Lulu Libido, depuis plusieurs jours. J’appris aussi que Richemin ne s’était pas rendu à son travail et qu’on l’avait vainement cherché à son domicile…

Aucun doute n’était plus permis. L’infortunée porno-star avait été réellement sacrifiée pour les besoins du film dont je détenais la copie, et Jean-Jacques Richemin avait vraisemblablement été « puni » de sa trahison par les siens.

Et c’était signé : Sidoine Aubry.

XII

L’ambiance était salement morose, sur le tournage des nouveaux films de Radin.

Dépouilley était arrivé, le matin, avec un exemplaire de Papillon que tout le monde s’était repassé avec consternation.

Le producteur, qui était présent, avait dû user de toute sa diplomatie, à savoir menacer de ne payer personne, pour qu’on se mît au travail.

Radin était consterné. Il refusait catégoriquement d’admettre que ce qu’on racontait sur son assistant pût contenir la moindre once de vérité.

– Tout ce reportage est un monstrueux canular, répétait-il. Je connais Jean-Jacques depuis des années… Il faudrait être barjo pour l’imaginer zigouillant qui que ce soit ! Y’a pas plus pacifique que lui…

Il relut bien vingt fois, de la première à la dernière ligne, le reportage de Sidoine Aubry.

– Ce type est complètement cinglé, affirmait-il. Son histoire de films « snuff », c’est une fumisterie !

Pourtant, hasarda une des nouvelles filles, le journal publie des photos. Et ils disent qu’ils ont une copie…

– C’est impossible ! s’obstina Radin. Jean-Jacques va s’expliquer… Il y a forcément une explication !

Comme on se taisait autour de lui, il explosa et, brandissant le numéro de Papillon, harangua son équipe :

Merde ! Est-ce que vous vous rendez compte des bobards que raconte cette feuille de papier-cul ? Un mouvement gauchiste qui filmerait des meurtres pour se faire du fric ! Faut être malade pour imaginer ça ! Faut être fou furieux ! Et Jean-Jacques mêlé à tout ça ! S’il n’avait pas disparu, il y aurait de quoi rigoler ! Dans sa vie, il a en tout et pour tout participé à trois ou quatre manifestations écologistes. Ses activités politiques se sont bornées à cela. Vous le voyez membre d’un réseau de tueurs nihilistes, vous ? Pas moi. Je refuse d’y croire. Ce journaliste de mes deux, avec sa gueule de faux jeton, a tout inventé.

– Monsieur Radin, interrompit le producteur affolé, vous devriez peut-être tourner… Tout est prêt, on vous attend.

– On y va, bougonna le cinéaste. Jean-Jacques va réapparaître… Il ira trouver les flics, il s’expliquera. Je suis sûr qu’il s’expliquera !

Il se décida enfin, consulta son scénario d’un air absent, tira sur sa bouffarde et se leva.

– Bon, on tourne, soupira-t-il.

Il eut un pauvre rire piteux.

– C’est plus fort que moi, essaya-t-il de plaisanter. J’allais appeler Jean-Jacques pour lui dire de faire mettre les comédiens en place !

Il avait une drôle de voix, Radin. Une voix qui chevrotait bizarrement.

Il se sentait à court d’idées – ou, plus exactement, incapable de penser. Diriger un tournage dans ces conditions, c’était tout simplement aberrant.

Il résolut de commencer par du hard. C’était plus facile à réaliser que des scènes de comédie.

Il s’approcha de Claude, le cameraman qui remplaçait Serge indisponible.

J’ai pas la tête au travail, lui avoua-t-il. J’te fais confiance, hein ? Fais pour le mieux, t’as l’habitude.

L’autre acquiesça et fit signe à son assistant de lui passer la caméra.

Étienne, son éternel mégot aux lèvres, brancha les lampes.

Radin appelait Dépouilley qui, déjà nu, attendait son bon vouloir.

Tu te fous sur le lit, lui ordonna-t-il, et tu fais des trucs avec une des filles. Fellation, pénétration, tu connais la musique. On va faire de la longueur, je me débrouillerai au montage.

Dépouilley se plaça et Radin lui chercha des yeux une partenaire.

Florence était la plus proche et était, elle aussi, déjà nue.

– Florence ! appela le réalisateur, j’ai besoin de toi.

Elle se retourna et se leva. Radin vit qu’elle avait les yeux rouges et la mine défaite.

Il lui caressa la joue.

– Excuse-moi, dit-il. Je crois qu’il vaut mieux que tu te reposes un peu. Je vais prendre une des nouvelles…

– Non, assura-t-elle, ça ira.

Et elle éclata immédiatement en sanglots.

Deloro, le producteur, s’arrachait les cheveux sans oser intervenir. Pour son premier film, il était gâté !

Radin entraîna Florence dans un coin.

– C’est pour Agnès que tu pleures, n’est-ce pas ? demanda-t-il.

Elle fit signe que c’était bien ça.

– Je comprends, soupira-t-il. C’était ta copine…

Elle opina encore, redoublant de larmes.

– Je sais qu’elle a disparu, admit-il, et qu’il y a ces satanées photos que le journal a publiées. Mais ne te désespère pas, mon petit. Je suis persuadé qu’il s’agit d’un coup fourré et que les clichés sont truqués. Même si le film existe, ça ne prouve rien. Ces fumiers ont monté l’histoire de toutes pièces…

– Mais pourquoi ? hoqueta-t-elle. Pourquoi ? Il eut un geste las.

– Est-ce que je sais, moi ? Pour prouver que la pornographie mène au crime ! Ces cons-là en sont tellement certains que, faute de preuves, ils les ont eux-mêmes fabriquées. Ils sont capables de tout…

Elle releva brusquement la tête et fixa sur lui un regard brûlant. Gêné, il détourna les yeux.

Non, fit-il, pas ça, quand même pas ! Ce sont des illuminés, mais ils n’iraient pas jusque-là !

Elle le regardait toujours fixement. Il préféra la laisser.

T’en fais pas, lui assura-t-il, Agnès et Jean-Jacques ont eu un coup dur, c’est sûr, mais on va les revoir… N’y pense plus. Va prendre une douche et remaquille-toi. Prends ton temps.

Elle fit oui de la tête mais ne bougea pas.

Sans insister, il revint vers le lit. Dépouilley se masturbait posément pour se mettre en condition, tout en conversant à voix basse avec Étienne et le cameraman.

Radin appela l’une des débutantes.

Liz, fit-il, tu vas te déshabiller et aller rejoindre Alain sur le lit. Tu te laisseras caresser par lui et tu le caresseras aussi.

Avec la main, questionna la fille, ou avec la bouche ?

– Les deux, mon choux, les deux ! Et quand ça aura duré assez longtemps, tu t’agenouilleras pour qu’il te pénètre. Allez, montre-moi ce que tu sais faire. Ah, surtout, fais bien attention pendant les fellations que tes cheveux ne cachent pas le principal. Compris ?

La petite approuva, fit glisser son peignoir et enjamba vaillamment le lit. Dépouilley se mit à lui caresser la croupe et les seins et, se penchant, elle lui prit le sexe dans la bouche avec des airs de chatte gourmande.

– Je pense que ça ira, souffla Radin à l’opérateur. Tu peux y aller.

Claude enclencha la caméra.

Le cinéaste surveilla un instant son travail puis, ayant rallumé sa pipe, prit à part Véronique et la grosse Martine. La défection de Jean-Jacques l’avait en effet perturbé dans sa chasse aux visages neufs et, en dernière minute, les deux vétérantes avaient été incluses à la distribution.

– On a pris des heures et des heures de retard, leur confia-t-il, et la production va gueuler si on dépasse la durée prévue pour le tournage. Il va donc falloir mettre les bouchées doubles et je compte sur vous pour m’aider à regagner le temps perdu.

Tu peux compter sur nous, affirma Martine, mais cette histoire de film « snuff » avec Agnès nous a chamboulées…

– J’sais pas, conclut Véronique, si nous sommes capables de te faire du très bon boulot pour le moment.

– Pas grave, coupa le cinéaste. Ça fera des films encore un peu plus merdiques que d’habitude, c’est tout. L’important, c’est de les terminer dans les délais.

Il tira de sa poche un revolver et des balles.

Je ne ferai que du hard avec les nouvelles, déclara-t-il, et je changerai les scénarios pour répartir toutes les scènes de comédie entre vous deux et Alain. Vous avez l’habitude, ça nous permettra d’aller plus vite.

– Ça ira, promit Véronique.

Radin lui tendit l’arme et les munitions.

– Prends ça, lui fit-il. Quand Alain et la nouvelle auront fini leur scène de baisouillage, tu feras irruption en les visant et tu appelleras Martine. Sous la menace, tu obligeras la fille à lui faire minette…

– C’est un film policier ? demanda ingénument Martine.

Le réalisateur haussa les épaules.

– Disons que c’est une comédie vaguement policière. Pour une fois, j’avais chiadé mes scénarios pour tâcher de faire des films pas trop mauvais. Si j’avais pu prévoir ce qui arrive !

Il montra à Véronique comment ouvrir le revolver.

– On fera ensuite, expliqua-t-il, un plan de coupe où tu feras semblant de charger le pétard. Fais gaffe à ne pas le charger pour de bon : c’est un vrai. Avec de vraies balles.

Elle fourra craintivement l’arme dans son sac à main et les balles dans la poche de sa jupe.

Radin regarda du côté du lit. Liz se débrouillait bien pour quelqu’un affrontant les sunlights pour la première fois, et elle enfouissait deux doigts dans son vagin dilaté, les fesses tendues et les cuisses largement écartées, tout en pompant énergiquement le phallus d’Alain qui, comme un piston de chair, allait et venait dans sa bouche.

– Suffit pour la fellation, cria Radin.

Liz, prend la position pour qu’Alain te pénètre.

À cet instant, le téléphone sonna. Deloro décrocha. C’était sa secrétaire, appelant depuis le bureau. Il l’écouta, jura puis appela Radin.

– Les flics vous cherchent partout depuis ce matin, déclara-t-il d’un ton désespéré. Ils veulent vous voir tout de suite. Il paraît qu’ils sont furieux parce que vous auriez dû vous présenter spontanément chez eux, à cause de ce foutu article !

– J’y vais ! fit Radin qui enfilait déjà sa veste.

– Et mon tournage, gémit le producteur, qui va le diriger si vous partez ?

– Jean-Jacques n’est pas là pour me remplacer, déclara philosophiquement Radin. Vous allez donc devoir m’attendre. Les poulets vont sans doute me poser des questions pendant des heures, à votre place je compterais donc d’emblée sur une bonne journée de dépassement.

Il s’esquiva sur ces paroles, laissant son équipe interrompre le travail. Tout le monde se mit aussitôt à bavarder par petits groupes.

Florence était revenue dans la pièce depuis quelques instants. Elle fit signe à Véronique et à Martine de la rejoindre à l’écart.

– Je viens d’écouter la radio, leur annonça-t-elle. Aux informations, ils ont parlé de l’article de Papillon. Ça fait un foin terrible ! Un député a déjà déclaré qu’il allait, avec l’appui de tout son groupe, demander l’interdiction sans délai des films pornos sur le territoire français. La police a interrogé Sidoine Aubry. Il paraît que le film qu’il a acheté n’est pas truqué et que son reportage n’est pas bidon.

– J’arrive pas à y croire, s’effondra Véronique. Jean-Jacques était un chic type, il n’aurait pas pu tourner un truc comme ça !

– En plus, approuva Martine, Agnès était une bonne copine à lui. Il ne lui aurait pas touché un cheveu !

– Pour moi, affirma Véronique, c’est cet Aubry qui a tout inventé. J’sais pas comment il s’est fabriqué des preuves, mais je suis sûre qu’elles sont fausses !

– C’est aussi ce que je crois, fit Florence.

Elle ne pleurait plus et paraissait étrangement décidée, presque farouche.

– Les flics, eux, semblent croire Sidoine Aubry, ajouta-t-elle.

– Tu parles ! s’exclama Véronique. De leur point de vue, c’est presque trop beau ! Ils ont enfin un prétexte pour nous empêcher de gagner notre croûte avec nos fesses !

– On va téléphoner chez Aubry, déclara Florence d’un ton sans réplique. On l’appellera jusqu’à ce qu’on l’ait au bout du fil.

– Qu’est-ce que tu veux faire ? demanda Martine.

– Je veux qu’on aille voir ce salaud, toutes les trois. Si vous avez la trouille, j’irai seule.

Véronique et Martine échangèrent un bref regard.

– On vient avec toi, décréta Véronique. T’as raison, faut lui parler.

– On se démerdera pour obtenir de lui qu’il nous dise la vérité. Quelle qu’elle soit.

– Ça ne sera pas facile, objecta Martine. Il nous répétera ce qu’il a écrit puis déclaré aux flics.

– Il faut se débrouiller, trouver une astuce, suggéra Véronique.

– S’il me croit seule, réfléchit Florence, il parlera. Il en pince pour moi, l’ordure.

– Et s’il se rebiffe, ajouta Véronique, j’ai de quoi lui faire fermer sa grande gueule.

Elle entrouvrit son sac et montra le revolver à Florence.

Il était près de minuit lorsque, depuis l’appartement de Florence, elle le joignit enfin.

– Florence ? s’étonna le journaliste. Je suppose que vous connaissez la vérité, maintenant. Vous comprenez pourquoi je ne pouvais rien vous dire, l’autre jour… C’est une affaire tellement terrible ! Vous devez être bouleversée…

– Je veux vous voir, répondit-elle calmement. Tout de suite. Venez chez moi.

– Écoutez, protesta Sidoine, je suis fatigué. J’ai passé la journée à être entendu par la police. Demain…

Elle l’interrompit, cassante.

– C’est au sujet de ce film où vous avez accompagné Agnès. Vous aviez rendez-vous avec elle le matin. C’est après ça qu’elle a disparu.

Il y eut un silence.

– Je suis chez vous dans un quart d’heure, murmura Sidoine.

Florence raccrocha. Un sourire errait sur ses lèvres.

XIII

Sidoine frappa deux coups discrets et elle lui ouvrit aussitôt. Elle lui désigna le canapé et s’assit elle-même en face de lui, dans un fauteuil.

Il semblait aussi fatigué qu’il l’avait prétendu. Nerveux, aussi. Ses mains tremblèrent quand il alluma une cigarette, après en avoir sollicité d’un regard la permission.

Il tira plusieurs bouffées silencieusement, sans regarder du côté de Florence qui ne le quittait pas des yeux.

Il attendit d’avoir retrouvé quelque calme puis, d’une voix qu’il s’efforçait de rendre normale, déclara :

– Je n’ai rien compris à ce dont vous m’avez parlé au téléphone. J’ignore tout du film auquel vous avez fait allusion. Je crois d’ailleurs vous l’avoir déjà dit. Agnès vous aura menti. Elle ne voulait sans doute pas que vous sachiez qu’elle tournait avec Jean-Jacques.

Elle ne fit aucun commentaire. Il soupira et reprit :

– Je vous ai également assuré que je n’avais jamais revu la pauvre Agnès. C’est la vérité. Il n’y a jamais eu de rendez-vous entre elle et moi, et je ne l’ai jamais accompagnée sur un tournage.

Elle savait qu’il mentait. Agnès, à qui elle avait raconté son échec pour se faire engager sur le film proposé par Sidoine, s’en était étonnée et lui avait confié qu’elle avait rendez-vous avec le journaliste, dans un bistrot près de chez elle, pour se rendre sur le plateau.

Elle alluma à son tour une cigarette.

– Agnès m’avait tout dit, assura-t-elle. N’essayez donc pas de me raconter des bobards.

Elle remarqua qu’il redonnait des signes de nervosité.

Je sais dans quel troquet vous aviez rendez-vous, bluffa-t-elle. Je pense que ça intéresserait la police. Quelqu’un vous a peut-être vu prendre Agnès.

Il ricana, mal à l’aise.

– Je pourrais aussi, poursuivit Florence, raconter de quelle manière vous m’avez fait l’amour, si ce que vous m’avez fait s’appelle faire l’amour. Je suis certaine que les flics se poseraient des questions, en apprenant que vous êtes sadique…

Il la regarda, l’air mauvais.

– Je pourrais encore leur dire que vous êtes impuissant.

Il se dressa, comme mû par un ressort.

– Taisez-vous ! hurla-t-il. Ils ne vous croiraient pas !

– Vraiment ? À votre place, je n’en serais pas si sûre.

Il était maintenant secoué tout entier d’un violent tremblement.

– Vous êtes comme les autres, gronda-t-il. Une sale femelle…

– Je sais. Vous me l’avez dit, l’autre jour, quand je me suis laissé souiller par vos vilaines pattes. Vous me dégoûtiez mais j’espérais qu’en me donnant à vous je serais engagée dans le film, comme Agnès…

– Salope ! grinça le journaliste. Tu t’es bien moquée de moi, hein ?

Il ricana à nouveau.

– Et moi qui te croyais différente de toutes les autres putes ! Pauvre con ! Que j’ai été con ! con ! con ! Tu es encore pire !

– Je suis une salope, articula lentement Florence en le fixant. Rien qu’une femelle. Et toi, tu es un pauvre type, un cinglé. Un impuissant.

Il eut une sorte de râle aigu et devint blême.

– Impuissant ! répéta-t-elle.

Il plongea la main dans une de ses poches et, l’instant d’après, le couteau à cran d’arrêt jaillit.

– Je vais te faire la peau, femelle ! gronda-t-il.

Florence pâlit. Elle fit un prodigieux effort pour lui cacher la peur qui la taraudait et écrasa posément sa cigarette.

– Comme à Agnès ? murmura-t-elle.

Il eut un nouveau ricanement qui lui déforma le visage.

– Comme à Agnès, répéta-t-il. Je vais t’égorger comme je l’ai égorgée, parce que tu ne vaux pas mieux qu’elle.

Il émit un gloussement inarticulé.

– Je l’ai laissé souffrir longtemps, jusqu’à ce que la douleur ait purifié son sale ventre de femme. Toi aussi, je vais te laisser souffrir longtemps.

Il fit un pas. Florence s’obligea à n’avoir aucun mouvement de recul.

– C’est toi qui l’as torturée… et c’est toi qui as fait le film, fit-elle.

– Oui, c’est moi. C’est aussi moi qui ai eu la peau de ce fumier de gauchiste.

– Jean-Jacques ? sursauta Florence.

Sidoine gloussa encore.

– Parfaitement ! railla-t-il. On va retrouver son cadavre avec celui d’Agnès. Je les ai enterrés avec celui de la première fille. Ça t’épate, hein, femelle ? Eh oui ! Carole, c’est également moi qui l’aie eue !

Il pouffa. Il frôlait la crise d’hystérie.

– J’ai raté le film avec elle ! J’ai mal développé la pellicule à cause de la couleur. Pour Agnès, c’était du noir et blanc. Beaucoup plus simple !

Il fit un second pas vers elle.

– Mais pourquoi ? souffla Florence.

– Pour prouver aux gens que vos cochonneries mènent au meurtre. Pour qu’on vous interdise enfin de copuler comme des bêtes. Pour qu’on se rende compte que les films pornos sont dangereux.

Il avança encore et, cette fois, Florence se leva et cria.

La porte de la chambre s’ouvrit brusquement. Au bruit, Sidoine tourna la tête. Il vit d’abord le canon du revolver pointé sur lui, puis Véronique qui tenait le revolver, puis, derrière elle, Martine.

Ordure ! fit Véronique. Si tu bouges, je tire sans hésiter et je troue ta peau de cinglé !

Il la regarda, hébété, puis regarda Florence.

Lâche ton couteau, ordonna celle-ci.

Il obéit.

Il était vert de peur.

Qu’est-ce que vous me voulez ? demanda-t-il.

Au lieu de répondre, Florence ramassa le couteau et, le gardant en main, alla ouvrir la porte du palier.

Véronique vint se placer derrière Sidoine. Il sentit le canon de l’arme qu’elle lui appuyait sur la nuque.

Tes mains dans le dos, ordonna Martine.

Il obtempéra et elle lui attacha solidement les poignets avec du sparadrap.

Elles le poussèrent dehors et le suivirent dans l’escalier.

– Ta voiture ? demanda Florence.

Il la désigna du menton.

Martine le fouilla, prit toutes les clefs qu’il avait dans les poches.

Elles le firent asseoir à l’arrière du véhicule et Martine prit le volant.

– Où m’emmenez-vous ? Interrogea Sidoine. À la police ?

– Non, fit Florence en s’installant près de lui. Chez toi.

Elle lui appuya la pointe du couteau sur le flanc.

À l’avant, près de Martine, Véronique s’agenouilla sur le siège pour le garder en joue.

Paris était désert à cette heure de la nuit. Martine conduisit à allure réduite pour ne pas faire remarquer la voiture. Elle trouva une place juste devant la maison où habitait Sidoine.

Deux minutes plus tard, tous étaient dans le petit studio.

Elles le firent se plaquer au mur, au-dessous du portrait d’Hitler.

– Maintenant, déclara Florence, tu vas tranquillement répéter à haute et intelligible voix tout ce que tu nous as raconté chez moi. Sans rien oublier. Carole, Agnès, Jean-Jacques. Et tu expliqueras en détail pourquoi tu as fait tout ça.

Elle plaça une bande sur le magnétophone et mit en route l’enregistrement.

Sidoine sourit.

Tas de salopes ! s’exclama-t-il. Si vous vous imaginez que je vais parler, vous pouvez repasser !

Florence arrêta le magnéto, remit la bande au départ.

Elle alla ensuite toiser Sidoine.

– Tu ne veux pas parler ?

– Pas si bête ! ricana-t-il.

Il hurla soudain, plié en deux par la douleur.

Je t’ai juste un peu piqué dans le gras de la cuisse, dit doucement Florence. La prochaine fois, j’enfoncerai davantage la lame. Tu ne veux toujours pas parler ?

Il la regarda, haineux.

– Sale putain ! fit-il.

Et il lui cracha au visage.

Elle ne broncha pas mais le regarda pendant quelques secondes, en souriant, avant de s’essuyer lentement.

Avec le couteau, elle trancha tous les boutons de sa veste et de sa chemise, puis ceux du pantalon. Méthodiquement, elle taillada ensuite ses vêtements et en arracha les lambeaux. Quand il fut nu, elle se tourna vers ses camarades.

– Qui veut rendre bavard notre ami ? demanda-t-elle.

– Je veux bien essayer, déclara Véronique.

Elle passa le revolver à Martine, refusa le couteau que lui tendait Florence.

Elle se campa devant Sidoine, lui sourit et, lui prenant le visage à deux mains, l’embrassa sur la bouche.

Il se débattit, au bord de la nausée. Cela fit rire les trois filles.

Véronique s’agenouilla devant lui. Elle passa un doigt sur la plaie qui saignait à la cuisse du journaliste.

– Pauvre chéri, minauda-t-elle. On t’a fait bobo ?

Elle posa soigneusement l’ongle de l’index sur les lèvres de la blessure où, d’un coup subit, elle enfonça toute la première phalange de son doigt.

Sidoine hurla.

– Ce connard va ameuter les voisins ! s’inquiéta Martine.

Florence haussa les épaules.

– Pas de danger. Je sais par expérience qu’on peut gueuler tout son saoul sans déranger personne. Il a sans doute fait insonoriser sa piaule à cet effet.

Riche idée ! approuva Véronique.

Elle était restée agenouillée devant Sidoine et paraissait s’amuser énormément. Elle lui prit la verge en main, la considéra un instant, fit la moue, lui saisit les testicules.

Elle se releva face à lui, sans les lâcher, et, le regardant droit dans les yeux avec son plus charmant sourire, elle les serra et les tordit de toutes ses forces.

Il gueula et tomba sur les genoux.

Elles attendirent qu’il eût récupéré puis Florence demanda :

Alors, tu vas parler ?

Il hocha affirmativement la tête.

– Parfait, fit-elle.

Elle remit le magnéto en enregistrement.

Toujours agenouillé, Sidoine raconta comment lui était venue l’idée de tourner un film « snuff », et dans quel but. Il n’omit rien, ne passa sur aucun détail, comme s’il eut été devant un confesseur. Mais sa voix ne trahissait aucune émotion. Il parlait pour ne pas être torturé et parce qu’il y était obligé, et c’était tout.

Il expliqua dans quelles circonstances et de quelle manière il avait tué Carole, puis comment il avait été conduit à assassiner Agnès. Enfin, il fit un récit détaillé du meurtre de Jean-Jacques.

Quand il eut terminé, Florence arrêta la bande, la rembobina et vérifia l’enregistrement. Celui-ci était convenable. Elle remit la bande à son départ, prête à être écoutée, puis coupa le magnéto.

Aucune des filles n’avait prononcé une parole pendant les aveux de Sidoine. Elles étaient fort pâles toutes trois.

Florence s’approcha du journaliste qui demeurait prostré. Elle lui envoya un violent coup de pied au visage, qui lui arracha un cri et le rejeta en arrière.

– Allonge-toi sur le dos, ordonna-t-elle. Martine, bâillonne-le.

Martine fourra des morceaux de vêtements dans la bouche de Sidoine puis lui colla du sparadrap sur les lèvres, tandis que Florence lui attachait les jambes.

Les yeux du journaliste étaient agrandis par la peur. Florence s’en aperçut.

– On t’attache parce que tu vas vouloir gueuler et te débattre, lui expliqua-t-elle paisiblement. Tu vas avoir terriblement mal.

Elle s’agenouilla près de lui, lui prit la verge et les testicules.

Elle brandit le couteau.

– De la part d’Agnès et de Jean-Jacques, fit-elle.

Et de Carole, compléta Véronique. Elle tenta d’abord de cisailler les chairs. Le sang ruissela, mais la lame n’était pas suffisamment coupante. Alors, elle se mit à piquer et à piquer, avec la pointe, pour détacher peu à peu les organes génitaux.

Sidoine poussait des grognements éperdus et, comme il se trémoussait, Martine et Véronique l’immobilisèrent en s’asseyant l’une sur ses jambes, l’autre sur sa poitrine.

Cela dura incroyablement longtemps. Il y avait du sang partout.

Enfin, en tirant de toutes ses forces, Florence rompit les derniers filaments de chair. Elle ordonna à Martine :

– Enlève le bâillon.

Sidoine gémissait à peine, juste un râle continu mais faible. Il transpirait à grosses gouttes et tout son corps tremblait.

Florence lui ouvrit les mâchoires et lui mit dans la bouche son sexe et ses bourses, en tassant pour tout faire entrer.

– Remets du sparadrap pour qu’il ne recrache rien, demanda-t-elle à Martine.

Elle alla se laver tandis que Véronique préparait du café très fort, qu’elles burent pour se remettre d’aplomb.

Elles nettoyèrent ensuite méticuleusement la pièce, effaçant toute empreinte compromettante.

Avant de partir, Martine se pencha sur Sidoine, tâta son pouls et colla l’oreille sur sa poitrine.

– Il est mort, fit-elle.

Elles sortirent et laissèrent la porte entrouverte, de même que celle de la rue, en bas de l’escalier.

Boulevard de Sébastopol elles avisèrent une cabine téléphonique et s’y tassèrent pour y tenir toutes trois.

Martine montra à Florence un numéro noté chez celle-ci avant l’arrivée de Sidoine.

Florence composa le numéro.

– Agence France-Presse ? fit-elle. Envoyez quelqu’un chez Sidoine Aubry, vous apprendrez du neuf sur l’affaire des films « snuff ». Il y a sur le magnéto un enregistrement qui vous intéressera.

Elle indiqua l’adresse et l’étage, puis raccrocha.

D’un commun accord, elles allèrent dans un bistrot des Halles prendre un cognac avant de rentrer se coucher, chacune chez soi.